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Dedicato alla sua memoria il concerto che aveva preparato

Venerdì 26 maggio l’Assessore alla Cultura Francesco Rotundo stroncato da un infarto

Addio Franco, Casorate ricorderà

CASORATE PRIMO  - Ave-
va lavorato fino all'ultimo per
organizzare un evento musi-
cale di alto livello, un Con-
certo di Musica Lirica che
non si era mai visto a
Casorate Primo; Franco ave-
va organizzato tutto alla per-
fezione, chiamando a parte-
cipare la Banda Civica di
Casorate, la "sua" Banda,
che tanto aveva fatto per ri-
costituire, e poi coinvolgen-
do musicisti e coristi di alto
livello, cantanti solisti di fama
internazionale. E’ morto a po-
che ore dall’esecuzione del
concerto, la notte tra giove-
dì 25 e venerdì 26 maggio
scorsi.                    Da pagina 3

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

CASORATE P. – Villa a schiera, composta da: soggiorno,
cucina abitabile, 3 camere, 2 bagni, ripostiglio, terrazzo +
mansarda rifinita + box e giardino.             Euro  245.000,00

BEREGUARDO – Villa a schiera in costruzione composta
da: ampio soggiorno con cucina a vista, camera, loc.
hobby, 2 bagni, 2 cantine, ampio box e giardino privato.

Euro  190.000,00

MOTTA VISCONTI – Casa di corte su 2 livelli composta da:
soggiorno con camino, cucina, camera, bagno con bal-
cone e cortiletto privato. Libero subito!!!.    Euro  110.000,00

MILANO  zona Piazza Cinque Giornate  - Appartamento di 3
locali con cucina abitabile + servizi, balcone e cantina.
Libero subito.                                                  Euro  472.000,00

MOTTA VISCONTI – Appartamento composto da: sog-
giorno, cucina, ampia camera, bagno 2 balconi e can-
tina.                                                                   Euro  90.000,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it
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Tel. 02 90059084
Cell. 337 367629

Via Santagostino, 32
CASORATE PRIMO (PV)

FORNI A

MICROONDE

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

MACCHINE

DA CUCIRE

IL  PRIMO GIORNALE DI CASORA TE PRIMO E MOTT A VISCONTI

CASORATE PRIMO  - Insie-
me per gestire al meglio le ri-
sorse di ciascun comune e
offrire ai cittadini una rete di
servizi ben organizzata ed
efficiente: è questa la finalità
della convenzione che il Co-
mune di Casorate Primo ha
siglato con gli altri comuni
facenti parte del Piano di
Zona. La convenzione, che è
stata approvata nel Consi-
glio comunale del 15 maggio,
avrà durata triennale e riuni-
sce i 24 comuni appartenenti
al Distretto di Certosa della
ASL di Pavia che gestiranno
in collaborazione i principali
servizi sociali da erogare.

A pagina 5
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MOTTA VISCONTI

a pieno ritmo: nelle scorse
settimane sono iniziate le
costruzioni della Scuola
Materna statale (a destra)
che dovrebbe essere finita
entro il prossimo 3 dicem-
bre; a luglio invece inizierà il
cantiere per la costruzione
delle Elementari, pronte per
l’anno scolastico 2007-08.

Da pagina 16

Approvata la convenzione intercomunale

I comuni del pavese uniti
per dare servizi migliori
Servizi sociali gestiti in collaborazione

I  lavori per la costruzio-
ne del nuovo plesso
scolastico procedono

© 2006 Edicom S.C.

Iniziati i lavori per la Materna statale

STUDIO AMMINISTRA TIV O

L  O  N  G  H  I

SI RICEVE SU APPUNTAMENT O

Via Santagostino, 59 - CASORATE PRIMO (PV)
tel. 02 90059098 - fax 02 90058470 - e-mail: studio_longhi@virgilio.it

lun-mer-ven  10,30-12,30  e  15,00-18,00  mar-gio  15,00-18,00

PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)  TEL. 02 90009092 - FAX 02 90000930
VIA ROMA, 24 - ROSATE (MI)  TEL./FAX 02 90849613                       E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ :  09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00
MARTEDÌ: 10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00   -   SABATO: 09.30 - 11.30ORARI UFFICIO:

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.
COMMERCIALE

SINISTRI

AMMINISTRATIVO

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

Lettera di
Don Michele,
da un mese parroco
di Chirundu

A pagina 11
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«A
cessibile gratuitamente da
Internet. A differenza di una
Tv tradizionale lo spettatore
può decidere cosa vedere in
qualsiasi momento, senza più
vincoli d'orari e palinsesto.
L'offerta di titoli è costante-
mente aggiornata e proviene
sia da filmati che giriamo noi

rcoiris (www.
arcoiris.tv) è una
televisione ac-

www.arcoiris.tv

sentono l'utilizzo della tecno-
logia detta "streaming"».
Ecco come Arcoiris Tv si pre-
senta ai naviganti di internet
quando si accede al sito
www.arcoiris.tv. Ma che co-
s’è davvero questa Tv?
«Si tratta di un canale di ap-
profondimento e di impegno

dallo spazio: e infatti la
cartografia, sotto questo
aspetto, si presenta molto
differente a seconda delle
zone del pianeta, addirittura
tra comune e comune. Il mas-
simo della definizione si ri-

d e t t a g l i
impensabili
(automobili
parcheggiate,
persino i pe-
doni per stra-
da).
Naturalmente
stiamo par-
lando di im-
magini fisse,
non di imma-
gini in diretta

li come i lam-
pioni di illu-
m i n a z i o n e
pubblica e le
rispettive om-
bre!
Con Google
Earth è possi-
bile imbarcar-
si in un giro
del mondo
virtuale, sen-
za muoversi

sociale mediante il quale sei
tu che scegli cosa vedere e
quando, e soprattutto hai l'oc-
casione di vedere interviste a
personaggi o servizi giornali-
stici che normalmente in una
televisione tradizionale non
vedresti per motivi di censura
o perché ritenuti non

quello di volare e di vedere
dall'alto, come un uccello in
volo, città, paesi e monumen-
ti talvolta irraggiungibili o
inaccessibili ai più, vuoi per
la distanza, vuoi per l'impos-
sibilità economica di andarci
di persona.
Altre volte si desidera vede-
re un posto, prima di visitar-
lo, per farsene un'opinione,

direttamente che da contributi
esterni. Usare Arcoiris Tv è
molto semplice: si entra nel
sito, si cerca un filmato tra le
categorie presenti e si sceglie
il tipo di connessione adegua-
ta al vostro modem (ADSL  o
56K). La visione inizia imme-
diatamente, senza tempi d'at-
tesa visto che gli attuali lettori
di file video (Real Player e
Windows Media Player) con-

sogni, il famoso motore di ri-
cerca Google ha studiato un
innovativo servizio chiama-
to Google Earth, il quale,
attingendo dall'immenso ar-
chivio cartografico di alcuni
importantissimi enti (NASA,
Europa Technologies, Digi-
talGlobe, TerraMetrics e
National Geographic Socie-
ty), ha composto una sorta
di atlante visuale della super-
ficie terreste con tutte le im-
magini scattate dai satelliti in
orbita attorno al pianeta,
creando un servizio facile e
fruibile da tutti.
L'applicazione in questione si
può scaricare dal sito http://
earth.google.com/ e può es-
sere fruibile solo quando si è
connessi in rete, visto che si
accede direttamente dai
server del motore di ricerca
(è esclusa la modalità "non
in linea"). Una volta scarica-
ta ed avviata l'applicazione,
Google Earth visualizza la
sfera terrestre, partendo dal-
la raffigurazione del Nord
America: è possibile digitare
il nome della località deside-
rata (di norma le grandi città
sono tutte reperibili) ed ecco
che il pianeta comincia a
ruotare dirigendosi ad una

Volete vedere casa
vostra o quella del

vostro vicino di casa
fotografata dai
satelliti? Con

Google Earth si può
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

una meta di villeggiatura tran-
quilla, immersa nel verde, op-
pure una località sperduta in
chissà quale angolo del mon-
do per pura curiosità.

di casa: Londra, Parigi, Berli-
no, con un semplice click col
mouse del proprio computer,
diventeranno città più fami-
liari visitate "dall'alto" me-
diante questo innovativo si-
stema cartografico in grado

on è cosa nuova che
il sogno dell'uomo
sia sempre stato

er chi ha sempre pen-
sato che fosse impos-
sibile realizzare questi

PANORAMA

ARCOIRIS-TV / È l’alternativa al trucco dei programmi deficienti, fatti per distogliere l’attenzione della gente dai problemi reali

La TV-verità che vedi direttamente su internet
Dossier, servizi ed approfondimenti sempre disponibili in rete 24 ore su 24

Curiosi di vedere dall’alto le città del mondo, o più semplicemente di
guardare la vostra casa da un nuovo punto di vista? Usate il satellite!

IL NUOVO ATLANTE VISUALE / Con l’innovativo servizio, studiato dal famoso motore di ricerca, si può vedere ogni angolo del pianeta

Ci vediamo dall’alto con Google Earth

N

P

http://earth.google.com/

C
siamo vedere la mappa della
terra vista in corrispondenza
dell'Europa e del Nord Afri-
ca, così come si può
visualizzare mediante
Google Earth sul proprio
computer di casa: attraverso
le funzioni di zoom (per chi
ha il mouse con l'apposita ro-
tella centrale è sufficiente
azionare quella) è possibile
ingrandire il dettaglio prefe-
rito, la città, il paese o la lo-

IMMAGINI: GOOGLE EARTH.

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

Non sai usare
il computer e
internet? Sei

l’analfabeta del
2000: pensaci!

velocità supersonica sopra la
meta desiderata, che viene
visualizzata ad altissima de-
finizione, tanto che è possi-
bile riconoscere persino case,
strade, località e scorgere

scontra per quanto attiene
alla cartografia delle città de-
gli Stati Uniti d'America, niti-
de al punto tale che è possi-
bile scorgere non solo i pe-
doni, ma anche oggetti sotti-

di trasformare l'immaterialità
dei soliti disegni astratti (ti-
pici degli atlanti e delle map-
pe in genere) in vere case,
strade, piazze ma anche fore-
ste e monumenti, riconosci-
bilissimi dalle foto satellitari.

ome si può vedere qui
sopra, nell’immagine
in alto a sinistra, pos-

calità in genere che vuole
essere visualizzata con mag-
giore chiarezza, fino ad arri-
vare ad ottenere immagini di
una definizione incredibile,
tali da rendere identificabili
persino dettagli grande
come le automobili (premet-
tendo che la definizione non
è uniforme per tutta la super-
ficie terreste: molte località,
infatti, non sono ancora sta-
te mappate attraverso una
standard qualitativo ottimale
tale da garantire una buona
definizione). Per quanto ri-
guarda i comuni della nostra
zona, Motta Visconti e
Casorate Primo, la definizio-
ne è assai soddisfacente, ren-
dendo di fatto possibile un
vero e proprio volo sopra i
tetti delle nostre case! E buon
viaggio con Google Earth!

Nell’immagine in alto, il campo di calcio del Centro
della Gioventù di Motta Visconti, fotografato dal
satellite durante un incontro di calcio.

Con lo zoom
vedi persino

casa tua

remunerativi. I filmati sono in-
dicizzati per categorie (sono
disponibili oltre 4500 titoli!);
in ogni categoria troverete un
indice con il titolo del filmato,
una piccola scheda di presen-
tazione, l'eventuale link di rife-
rimento e un'immagine tratta
dal filmato stesso».
«Per ogni filmato sono dispo-
nibili anche altre informazioni
come la durata, la fonte, la data
di realizzazione e quante volte
il filmato è stato visto», si leg-
ge ancora sul sito www.
arcoiris.tv.
«Abbiamo inoltre anche un

servizio di newsletter che uti-
lizziamo per informare gli iscritti
sull'inserimento di nuovi filma-
ti o di comunicazioni a nostro
avviso utili e divertenti. Nella
home page del sito si trovano
anche alcune simpatiche vi-
gnette ed i banner di siti
internet a nostro avviso inte-
ressanti e meritevoli di essere
visitati. Chiunque può colla-
borare con Arcoiris Tv con fil-
mati o idee».
Per comunicare con questo
canale, scrivi al seguente in-
dirizzo email: comunicazioni
@arcoiris.tv
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«Franco era una persona estremamente
attaccata al suo ruolo, aveva una delega

molto importante, la delega all’Istruzione,
Cultura e Tempo Libero, ed ha sempre fatto

più del dovuto, come un fiume in piena»

Gian Antonio Rho

DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)   Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN:
IRIDOLOGIA  - FIORI  DI BACH -

SHIATSU - MASSAGGIO AYURVEDICO
DIETOLOGIA  NATURALE .

IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA

CORSI DI HATA  YOGA, GINNASTICA
PSICODINAMICA  E “G IOCO DELLA

GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L’ERBORISTERIA

“I L RIMEDIO  NATURALE ”

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611

1 1 5
0290059020

0290097484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 8488 818 18 - POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 15,00

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia CASORATE PRIMO

Il concerto a Villa Belloni di venerdì 26 maggio si è trasformato in un tributo di dolore
e commozione, nell’abbraccio della gente che numerosissima gli ha reso omaggio

L’Assessore Francesco Rotundo stroncato da un infarto a poche ore dall’esecuzione del concerto che aveva curato fin nei minimi dettagli

Un addio sulle note della musica che amava

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

A
di  Elisabetta Pelucchi

tutto fosse a posto per la
sera successiva, Franco è
tornato a casa e nella notta-
ta è stato stroncato da un
infarto.
La notizia ha fatto il giro del
paese in pochissimi minuti,

veva lavorato fino al-
l'ultimo per organiz-
zare un evento musi-

cale di alto livello, un Con-
certo di Musica Lirica che
non si era mai visto a
Casorate Primo; Franco ave-
va organizzato tutto alla per-
fezione, chiamando a parte-
cipare la Banda Civica di
Casorate, la "sua" Banda,
che tanto aveva fatto per ri-
costituire, e poi coinvolgen-
do musicisti e coristi di alto
livello, cantanti solisti di fama
internazionale.
Aveva curato tutto fin nei
minimi dettagli: l'ambien-
tazione nel giardino della bel-
la Villa Belloni, resa ancora
più magica da un suggesti-
vo gioco di luci; il program-
ma dei pezzi, scelti tra le arie
più belle e famose, introdot-
te da brevi presentazioni; il
coordinamento d'insieme
con la direzione del Maestro
Luigi Bascapé...

della Repubblica Italiana,
una serata indimenticabile
per chi ama la musica, una
serata aperta a tutti i cittadi-
ni, un grande regalo per
Casorate; invece la serata di
festa, in programma la sera
di venerdì 26 maggio scorso,
si è trasformata in un momen-
to di lutto, di dolore e coster-
nazione.

Doveva essere una se-
rata memorabile, per
festeggiare i 60 anni

Dopo aver lavorato
fino a mezzanotte,
per controllare che

lo choc e il dolore hanno am-
mutolito le persone; il sin-
daco, gli assessori, i consi-
glieri, gli impiegati, tanti ami-
ci e conoscenti si aggirava-
no come zombie per gli uffi-
ci comunali, increduli e ad-
dolorati, quasi senza paro-
le. Il primo pensiero è stato
quello di annullare il concer-

to; ma la famiglia ha voluto
che si svolgesse ugualmen-
te, proprio perché Franco ci
teneva moltissimo, e allora
il concerto si è trasformato,
pur nel dolore generale, in
un tributo alla sua persona,
un saluto commosso sulle
note della musica che lui tan-
to amava.

Il programma ha visto
l’esecuzione di musiche
famose e arie celebri di
opere (Bizet, Verdi ecc.)
eseguite da: Banda Civica di
Casorate Diret. Maestro
Luigi Bascapé; Corale
Polifonica Vogherese Diret.
Maestro Aldo Niccolai;
Corale Maestri Cantori di
Vigevano Diret. Alessandro
Barlacchi; Corale S.Cecilia di
Garlasco Diret. Paolo
Santini; Coro "Vivace con
brio" di Garlasco Diret.
Cristina Bergonzi; Solisti:
Soprano: Daria Masiero;
Tenore: Zi Miun Hung;
Direttore: Maestro Luigi
Bascapé.

apertura del concerto.
«Dopo aver saputo della tra-
gica notizia si era pensato in
un primo momento di so-

spendere il concerto, poi an-
che per espressa volontà del-
la famiglia abbiamo deciso che
si svolgesse lo stesso; que-
sto perché Franco da un mese
era impegnato per questo con-
certo; ieri sera fino a mezza-
notte era qua a vedere se tutto
era  posto, perché ci teneva
moltissimo a questa serata, una
serata dedicata al 60° anniver-
sario della nostra Repubblica,
una serata che si è trasformata
in una serata di lutto. Un lutto
grave non solo per la famiglia,
ma anche per l'amministrazio-
ne comunale, per gli amici e per
tutta Casorate: Franco era una
persona estremamente attac-
cata al suo ruolo, aveva una
delega molto importante, la
delega all'Istruzione, Cultura e
Tempo Libero. Franco ha sem-
pre fatto più del dovuto, que-
sto lo posso testimoniare:
spesso in giunta litigavamo,
perché era talmente un fiume
in piena che spesso dimenti-
cava di dirci le iniziative che
voleva portare avanti, però ci
faceva trovare queste iniziati-

innanzitutto; Franco era quel
tipo di persona a cui è difficile
volere male perché era tanto
quello che dava. E quindi que-
sta sera dentro di noi ricordia-
mo Franco non solo come am-
ministratore ma come un ami-
co, come una persona che ave-
va tenerezza dentro di sé, che
esprimeva solidarietà per tutti
i cittadini, per i più deboli e
meno abbienti. Ora concludo,
chiedendo a tutti voi di alzarvi
in piedi e l'orchestra suonerà
"Va pensiero" alla sua memo-
ria».

ROTUNDO / 2 Il commosso ricordo del primo cittadino al concerto

Rho: «Una persona sensibile e capace»

Riportiamo il commos-
so discorso del sinda-
co Gianni Rho in

Le musiche scelte

I

ve pronte, come questa sera.
Fino a sette giorni fa sapeva-
mo di questa iniziativa, ma in
modo vago, perché la teneva
dentro di sé, orgoglioso di dare
lustro anche a questa bellissi-
ma villa, che come amministra-
zione comunale avremmo in-
tenzione di acquisire per met-
terla a disposizione dei cittadi-
ni di Casorate.

o voglio ricordare Franco
come una persona sensi-
bile, capace, umana

Francesco
Rotundo,
scomparso
all’età di 56
anni.
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Drammis: «Accompagnato fino all’ultimo dall’arte che più amava, la
musica». Alongi: « Mi mancherà la sintonia che avevamo raggiunto»

FRANCESCO ROTUNDO / 3 Il ricordo dell’Assessore improvvisamente mancato, attraverso le parole di chi l’ha conosciuto lavorandoci

Parole di riconoscenza per un amico

P

la musica, che lo ha accom-
pagnato fino all'ultimo nel
suo impegno sociale».

Mina Drammis

ubblichiamo alcuni
ricordi sull’Assessore
Francesco Rotundo,

un fratello. Ci ha unito la po-
litica, la passione civile, lo
spirito goliardico che ci por-
tava a fare le nostre
"zingarate"... Parlavamo e di-
scutevamo tanto, ognuno
teneva molto in considera-
zione il parere dell'altro, ci
scambiavamo consigli e con-
fidenze.
E' per me difficile parlare di
Franco solo come amico,
solo come compagno politi-
co o solo come amministra-
tore, perché lui racchiudeva
tutti questi aspetti, e ciò lo

«È

rendeva speciale. Una dote
che ammiravo e un po' gli in-
vidiavo e di cui noi ammini-
stratori sentiremo la mancan-
za, era la sua capacità di dare
ascolto a tutti, ma veramente
a tutti, con tranquillità e com-

Angelo Bosatra:
«Lavoreremo per
portare avanti i

progetti che stava
elaborando»

prensione, anche a persone
che farebbero scappare la
pazienza a chiunque altro. Mi
mancherà nella vita e in giun-
ta la nostra sintonia, la capa-
cità di giungere a un accor-
do solo con uno sguardo, di

laborato al meglio; anzi, in due
momenti di difficoltà professio-
nale, lui è stato di grandissimo
aiuto. Certo, dovevo inseguir-
lo al telefono, lasciargli decine
di messaggi, fissare appunta-
menti che poi si dimenticava,
prendere appunti mentre lui
scappava nei corridoi del Co-
mune, ma quando riuscivamo
a sederci ad un tavolo finiva-
mo con parlare di molte cose,
non solo dei progetti a cui sta-
va lavorando per il paese; ave-
vamo trovato tanti punti di con-
tatto, tante idee in comune,
perché era una persona molto
intelligente, colta, un vulcano
di idee e di iniziative e ha fatto
veramente tantissimo per il pae-
se».        Elisabetta Pelucchi

tenze, perché queste si rea-
lizzino».

Angelo Bosatra

«Ho sempre ammi-
rato in Franco la
sua grandissima

Giunta, per l'Amministrazio-
ne Comunale ma soprattutto
per la comunità casoratese.
Franco Rotundo era una per-
sona che viveva il suo impe-
gno con la passione politica
e civile, ma ancora di più con
la passione del cuore. E que-
sto lo rendeva speciale.
Stava portando avanti pro-
getti di straordinaria ri-
levanza sociale e culturale, e
personalmente mi adopererò,
nell'ambito delle mie compe-

Artemagni:
«Ho sempre

ammirato in Franco
la sua grandissima
professionalità»

attraverso le parole com-
mosse di chi l'ha conosciu-
to lavorandoci, sia dei col-
leghi di maggioranza in
Consiglio comunale, sia
nelle parole del direttore re-
sponsabile di “Punto di Vi-
sta”.

«Un uomo sensibi-
le come l'arte
che più amava:

«C
biamo fatto moltissimo; era-
vamo molto uniti e in
sintonia, ci volevamo bene,
e io sento di avere perduto

i conoscevamo
da più di trent'an-
ni e insieme ab-

to è tornato
come prima,
proprio pochi
giorni prima
della sua
scomparsa;
meno male
che non ci sia-
mo lasciati ar-
rabbiati, per-
ché non avrei

capirci al volo senza parlare.
L'impegno sociale era pro-
fondamente radicato in lui,
era un vulcano di iniziative
ma era sempre riservato, per
cui non dava risalto a tutto
ciò che faceva, perché per lui
contavano i risultati, la con-
cretezza delle cose fatte.
Ultimamente, come capita
quando si è amici e ci si vuol
bene, avevo criticato un po'
un certo suo modo di com-
portarsi e lui si era risentito e
per qualche giorno mi aveva
tenuto il muso. Poi ci siamo
chiariti, ci siamo capiti e tut-

potuto proprio perdonarme-
lo».

Egidio Alongi

 stata una perdita
d i f f i c i lmen te
colmabile per la

professionalità, l'attenzione
con cui affrontava le situa-
zioni, l'interesse che dimo-
strava per le iniziative legate
alla cultura e all'istruzione;
sarà difficile ritrovare tutto
questo in un'altra persona.
Certo, ogni tanto litigavamo
un po', perché abbiamo due
caratteri diversi e soprattut-
to perché aveva spesso l'abi-
tudine di coinvolgere noi al-
tri della giunta solo a cose
fatte, mentre avremmo prefe-
rito essere interpellati prima.
Ma sempre per cose di poco
conto e poi andava tutto a
posto. Ciao Franco».

Giuseppe Ar temagni

U n piccolo ricordo
professionale anche
da parte di "Punto

c l a s s e " .
Come spes-
so capita,
dopo le scin-
tille iniziali, le
cose sono
poi andate
bene, ci sia-
mo capiti e
a b b i a m o
sempre col-

di Vista":
«Ho incontrato Franco la pri-
ma volta per un'intervista, e
subito abbiamo provato
un'antipatia reciproca; non ci
conoscevamo, eravamo un
po' diffidenti, lui mi sembra-
va aggressivo e prevenuto
con i giornalisti, io sembra-
vo a lui (come mi ha detto in
seguito) altezzosa e con il
modo di fare "da prima della

consigliere di maggioranza,
resasi necessaria dopo la
scomparsa dell'Assessore
Rotundo; è Gianni Medici,
che era risultato primo dei
non eletti.
La maggioranza risulta così
composta da 11 membri -Sin-
daco Gianni Rho, Assessore
Egidio Alongi, Assessore
Giuseppe Artemagni, Asses-
sore Moreno Muterle, As-

In sostituzione dell’Assessore Rotundo

Nominato un nuovo
consigliere comunale
Gianni Medici in carica dal 7 giugno

I l Consiglio comunale del
7 giugno ha ufficializzato
l'entrata di un nuovo

sessore Angelo Giani, Mina
Drammis, Claudio Casetto,
Vincenzo Laurenzano, Ma-
rio Zappa, Francesco
Furfari, Gianni Medici- più
l'Assessore esterno Ange-
lo Bosatra; la minoranza
conta 5 consiglieri Paolo
Fossati e Stefano Stramezzi
di Lista Civica in Casorate;
Antonio Sarli di Casorate
oltre il 2004; Francesco De
Amici di Unione per
Casorate; Marco Citelli di
Casorate Futura.

Il concerto di venerdì 26 maggio, introdotto dal Sindaco
Gianni Rho (immagine: Fotostudio Gianni).

astenuti) sono stati nomina-
ti tre nuovi revisori dei con-
ti: sono Marroni Rag. Mario
(Presidente), responsabile
Ufficio Ragioneria e Tributi
del Comune di Binasco;
Mustarelli Dott. Massimo,
Commercialista a Pavia;
Berusco Dott. Gianfranco, li-

Revisori dei conti, si cambia

Nel Consiglio comuna-
le del 7 giugno (con
14 voti a favore e 2

bero professionista, ex re-
sponsabile Ufficio Ragione-
ria e Tributi del Comune di
Vigevano. La scelta è stata
indirizzata su professionisti
già esperti di pubblica ammi-
nistrazione; rispetto ai loro
predecessori, il loro compen-
so è stato diminuito del 10%,
in sintonia con l'indirizzo di
risparmio attuato dal gover-
no Prodi.

Su prenotazione si organizzano
feste di compleanno, addio al celibato
e al nubilato, ricevimenti per battesimi

comunioni, cresime...

Al Gran Cafè Paradise
a mezzogiorno

da lunedì a sabato

PRANZO A 9 EURO !!

OTTICO OPT OMETRIST A
D E L L ’ O S A

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923
MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 15 - Tel. e fax 02 90000364

E-MAIL: zero775@virgilio.it
www .otticadellosa.it

LE NOSTRE COLLEZION I: Ray-Ban • GF Gianfranco Ferrè •
John Richmond • Vogue • Exté • Gucci • Chanel • Bulgari •

Giorgio Armani • Genny • Byblos • Moschino • Diesel • Boss •
Versace • Baci & Abbracci • Romeo Gigli • Fendi • Try •

Alviero Martini • Exsess • Polaroid • Polaroid Bimbi •
Teletubbies • Le Bratz • Tanya... e tante altre ancora!

DA NOI PUOI TROVARE:
• Occhiali vista sole delle migliori marche

• Lenti progressive • Vasta scelta occhiali da bambino
• Lenti fotocromatiche con trattamento transitions
• Lenti a contatto: giornaliere - mensili - annuali

• Lenti a contatto cosmetiche (anche graduate)
blu - verdi - perla - azzurre - acqua - viola -
gialle - grigio - miele... e tante altre ancora!

• Lenti a contatto notturne per la correzione della miopia
• Liquidi per la conservazione e la pulizia

delle lenti a contatto
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Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

Primo Piano / CASORATE PRIMO

Segretariato Sociale, Servizio per Famiglia e Minori, Affido, Titoli sociali e fondo nata-
lità, saranno gestiti in collaborazione per garantire maggiore efficienza ed economicità

Approvata la convenzione intercomunale con i 24 comuni del Piano di Zona del Distretto Certosa a tutto vantaggio dei cittadini del pavese

I comuni più uniti per dare servizi migliori

I nsieme per gestire al me-
glio le risorse di ciascun
comune e offrire ai citta-

dini una rete di servizi ben
organizzata ed efficiente: è
questa la finalità della con-
venzione che il Comune di
Casorate Primo ha siglato
con gli altri comuni facenti
parte del Piano di Zona.
La convenzione, che è stata
approvata nel Consiglio co-
munale del 15 maggio, avrà
durata triennale e riunisce i
24 comuni appartenenti al Di-
stretto di Certosa della ASL
di Pavia: Bascapè, Battuda,
Bereguardo, Borgarello,
Bornasco, Casorate Primo,
Ceranova, Certosa, Cura
Carpignano, Giussago,
Landriano, Lardirago,
Marcignago, Marzano,
Rognano, Roncaro, S.
Alessio con Vialone, Siziano,
Torrevecchia Pia, Trivolzio,
Trovo, Vellezzo Bellini,
Vidigulfo, Zeccone; Lan-
driano è stato designato co-
mune capofila.
L'organo politico di program-
mazione ed attuazione del
Piano di Zona è l'Assemblea
dei Sindaci di Distretto, che
deve definire le strategie di
politica sociale del territorio;
strumento di lavoro condivi-
so e cofinanziato dai comuni
è l'Ufficio di Piano, con com-
piti di pianificazione, organiz-
zazione e coordinamento.

vizi socio-assistenziali», con-
tinua Giani, «è il punto di in-
contro tra le esigenze dei cit-
tadini e i servizi offerti dalla
rete intercomunale». All'in-
terno del Servizio per la Fa-
miglia e per i Minori rientra-
no vari ambiti di intervento,
come le attività volte a pre-
venire il disagio minorile, la
tutela dei minori soggetti a
provvedimenti dell'autorità
giudiziaria; la consulenza, la
valutazione e il conseguente
eventuale trattamento delle
famiglie e dei minori in situa-
zione di rischio psico-socia-
le; le competenze del penale
minorile; il protocollo con
l'ASL per la parte psicologi-
ca di loro competenza.

Giani: «È il
primo passo

per costruire una
rete qualificata
ed efficiente»

cogliere nuovamente il bam-
bino. Il progetto della Coo-
perativa Akoé prevede la cre-
azione di una rete di una de-
cina di famiglie o di singoli

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2
Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

E-mail: mina1965@msn.com

CASORATE PRIMO  - Casa di corte, composta da soggiorno
con cucina a vista, tre camere, doppi servizi, ripostiglio. Tot. Mq.
100.  Ristrutturata con ottime finiture.          Euro 190.000,00

CASORATE PRIMO  - Appartamento composto da soggior-
no, cucina abitabile, tre camere da letto, bagno, 3 balconi, e
terrazzo. Cantina, box e posto auto di proprietà. Finiture di
pregio.                                                               Euro 200.000,00

CASORATE PRIMO  - Appartamento in minipalazzina, com-
posto da soggiorno, cucina abitabile, due camere da letto, bagno,
terrazzo, cantina e box.

Euro 197.000,00

MOTT A VISCONTI  - Casa di corte completamente ristruttu-
rata e composta da ingresso, soggiorno con cucina a vista, came-
ra da letto e bagno. Scelta da capitolato.

Euro 125.000,00

BESATE - Villa singola su unico livello, composta da soggiorno
con cucina abitabile, due ampie camere da letto, bagno, riposti-
glio, verande, cantina, locale caldaia, box e giardino privato mq.
400;                                                                   Euro 315.000,00

di Drammis Filomena

di Elisabetta Pelucchi

Accordo di Programma che
poi ogni singolo comune ha
portato in consiglio comuna-
le. «L'istituto della conven-
zione è lo strumento più ido-
neo per avviare un graduale
processo di gestione inter-
comunale su base associati-
va», spiega Angelo Giani,
Assessore ai Servizi Sociali;
«lavorando insieme i comu-
ni costruiscono una rete al-
tamente qualificata di servizi
socio-assistenziali, in grado
di garantire alla cittadinanza
un'attenta risposta alle diver-
se esigenze».

L’ Assemblea dei Sin-
daci in data 28 marzo
2006 ha approvato un

individui su tutto il bacino
disponibili ad accogliere un
minore in difficoltà», dice
l'Assessore, «e a Casorate
già due famiglie hanno ade-
rito al progetto».
L'affido familiare può avere
diverse modalità: a) a tempo
pieno, per un determinato
periodo; b) sine-die, a tempo
pieno fino alla maggiore età;
c) diurno; d) week-end e va-
canze; e) vacanze.
L'affido familiare richiede da
parte dei genitori o dei sin-

goli individui affidatari la
massima disponibilità e sen-
sibilità, perché chi accoglie
un bambino in affido deve
farsi carico di tutti suoi biso-
gni talvolta complessi e
multiproblematici; le famiglie
saranno costantemente se-
guite e supportate da
un'équipe di professionisti
per tutta la permanenza del
minore.
Per quanto riguarda i titoli
sociali e il fondo natalità, ver-
ranno emessi i bandi relativi

li», annuncia Angelo Giani
«che è per noi un importante
indicatore delle reali neces-
sità della cittadinanza; per
questo chiediamo ai cittadi-
ni che lo scorso anno hanno
fatto domanda per i Buoni
Sociali di presentare la do-
manda per i Voucher entro il
29 giugno». Presso l'Ufficio
Servizi Sociali del Comune di
Casorate Primo i cittadini in-
teressati potranno ricevere
le informazioni relative a tut-
ti i servizi erogati e dei quali
abbiamo parlato.

I   servizi gestiti in conven-
zione saranno i seguenti:
Segretariato Sociale, Ser-

vizio per la Famiglia e per i
Minori, Servizio di Affido Fa-
miliare, Titoli sociali e fondo
natalità.
Ma vediamoli in dettaglio: il
Segretariatro Sociale è un
servizio informativo di orien-
tamento e consulenza, che
accoglie le richieste e i biso-
gni di anziani, famiglie, minori
in difficoltà, stranieri, disabili
ecc. Un assistente sociale
accoglie e ascolta i cittadini,
per poi indirizzarli verso i ser-
vizi più idonei a risolvere i
vari problemi; il Comune di
Casorate è capozona per i
comuni di Trovo, Trivolzio,
Bereguardo e Marcignago.

«I l segretariato socia-
le è il primo passo
per accedere ai ser-

no, è il Servizio di Affido Fa-
miliare: «E' un servizio molto
importante per garantire ai
bambini e ragazzi che vivo-
no una situazione di disagio
in famiglia la possibilità di
stare temporanemente in un
ambiente più idoneo, in alter-
nativa all'istituto; lo scopo è
il benessere del bambino e
allo stesso tempo il sostegno
alla famiglia in crisi per supe-
rare le difficoltà e poter ac-

U n nuovo servizio, in-
trodotto in via speri-
mentale per quest'an-

ai voucher sociali, ai buoni
sociali e a quelli per la natali-
tà, che prevedono varie for-
me di sostegno attraverso
l'erogazione di contributi eco-
nomici o di servizi specifici.

«È già stato pubbli-
cato il Bando per
i Voucher socia-

LE DOMANDE DA  PRESENTARE ENTRO IL  29 GIUGNO 2006

Si tratta di contributi economici per accedere ai servizi

Bando per i Voucher Sociali

"titolo di acquisto" che può
essere utilizzato esclusiva-
mente per comprare presta-
zioni a carattere sociale for-
nite da personale professio-
nalmente qualificato che
opera presso organizzazio-
ni pubbliche o private, profit
o non profit iscritte all' Albo
degli Enti Accreditati del
Distretto di Certosa. Posso-
no beneficiarne tutti i citta-
dini residenti nell'ambito dei
Comuni associati, senza li-
miti di età, che siano in pos-
sesso dei seguenti requisiti:
• Isee non superiore
a euro 11.000;
• non fruizione del buono
sociale.
Il Voucher sociale sarà asse-
gnato a seguito della valu-
tazione della scheda di
rilevazione della condizione
di fragilità, e/o a seguito del-
la relazione sociale dell'As-
sistente Sociale del Distret-
to e potrà assumere diverse
tipologie di importo e dura-
ta anche in relazione alla va-
lutazione finanziaria (atte-
stazione ISEE).

proprio Comune di residen-
za, su apposito modulo da ri-
tirarsi nello stesso, doman-
da compilata in tutte le sue
parti dal 29 maggio al 29
giugno 2006.
Alla domanda dovrà essere
allegata la Dichiarazione
Sostitutiva delle condizioni
economiche (ISEE).
L'assegnazione del titolo so-
ciale è regolamentata da
graduatorie. La durata di
fruizione del Voucher Socia-
le è in relazione alla durata
del Progetto Personalizzato
(art.22 Regolamento di as-
segnazione Titoli Sociali).
Per maggiori informazioni

I l Voucher Sociale è un
contributo economico
erogato sotto forma di

parte dell'interessato) con il
voucher sociale sono:
• assistenza domiciliare: aiu-
to per la cura della persona
(igiene personale, mobiliz-

L e prestazioni acqui-
stabili (nel rispetto
della libera scelta da

rivolgersi all'Ufficio Servizi
Sociali del Comune di
Casorate, tel. 02 905195214.

zazione); • aiuto per il go-
verno della casa (pulizia
dell'abitazione, preparazio-
ne pasti, spesa); • assistenza
ricreativa per disabili e/o
ammalati psichici per favo-
rire la socializzazione; • as-
sistenza complementare fuo-
ri dal domicilio: servizio di
lavanderia, stireria, pasti
forniti fuori domicilio; servi-
zi di barbiere, parrucchiere,
pedicure; • trasporto per vi-
site e cure e trasporto per e
da centri diurni; • assisten-
za domiciliare educativa per
minori; • tutoraggio edu-
cativo inserimenti lavorativi
o finalizzati all'autonomia; •
servizio di telesoccorso.

L’ interessato in pos-
sesso dei requisiti
può presentare al
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L’ambulatorio è già in funzione in piazza Contardi; per le iscrizioni
occorre rivolgersi al Centro Servizi dell’ ospedale “ Carlo Mira”

Si conclude una lunga attesa, dovuta ai tempi tecnici di assegnazione da parte dell’Asl, con sollievo tra i genitori dei cittadini più piccoli

I casoratesi hanno il nuovo pediatra

Casorate Primo: è la Dotto-
ressa Ada Cucurachi, che ha
aperto l'ambulatorio in piaz-
za Contardi 6. L'ambulatorio
è già in funzione nei giorni
di lunedì, martedì e giovedì
dalle ore 10 alle 11; il merco-
ledì e venerdi dalle ore 16 alle
17.
«Con l'assegnazione del
nuovo pediatra si conclude
una vicenda lunga e tribola-
ta», spiega l'Assessore ai
Servizi Sociali Angelo Giani,
«perché erano anni che il no-
stro paese necessitava di un
pediatra in più per i suoi pic-
coli concittadini; l'arrivo di
nuovi residenti, in maggior
parte giovani coppie con
bambini, aveva reso piutto-
sto critica la situazione, co-
stringendo le famiglie a ricor-
rere a visite private o a spo-
starsi nei paesi vicini, con
evidente disagio soprattut-
to per i neonati, che necessi-
tano di controlli ravvicinati».

È  stato finalmente asse-
gnato dall'Asl di Pavia
il nuovo pediatra per

PROMOSSA DAL  COMUNE PRESSO L’OSPEDALE “CARLO MIRA”

Danni da fumo: la prevenzione nelle donne

ne dei danni da fumo messo
a punto dall'Assessorato ai
Servizi Sociali in collabora-
zione con l'Ospedale “Carlo
Mira”; un progetto che rien-
tra nel più programma di ini-
ziative volte a promuovere la
salute dei cittadini attraver-
so efficaci campagne di pre-
venzione sanitaria.
È di fondamentale importan-
za affrontare globalmente i
danni derivanti dal fumo, che,
oltre al rischio di tumore
polmonare, causa un danno
polmonare progressivo che
porta alla bronchite cronica
ed all'enfisema polmonare
con gravi limitazioni cliniche:
tosse e catarro cronici, affan-
no anche per sforzi minimi,
ricoveri ripetuti, ossigeno-
terapia, morte prematura, ecc.
L'evoluzione nel tempo del
danno polmonare può esse-
re scarsamente avvertita dal
soggetto fumatore e quindi
rivelarsi quando la compro-
missione è già marcata.

S

ni, con una raccolta di firme
dei genitori, e abbiamo potu-
to contare sull'interessamen-
to del Dott. Giancarlo Belloni,
casoratese doc e all'epoca
Direttore del Dipartimento di
Cure Primarie all'Asl di Pavia.
L'iter sembrava avviato, ma
lo spostamento del Dott.
Belloni a nuovo incarico ha
dilatato ulteriormente i tempi
di attesa; dico questo per
spiegare ai cittadini che da
parte dell'Amministrazione
Comunale c'è stata la massi-
ma attenzione al problema,
ma abbiamo dovuto fare i
conti con le scelte decisio-
nali dell'Asl di Pavia, che
però alla fine ha assegnato il
nuovo pediatra».

i rivolge esclusivamen-
te alle donne il nuovo
progetto di prevenzio-

con il controllo periodico
della funzione polmonare. La
diffusione dell'abitudine al
fumo presso il sesso femmi-
nile, aggiunta alla maggiore
predisposizione del danno
polmonare da fumo nelle
donne, rende prioritario rivol-
gere gli sforzi in questa cate-
goria di cittadini.
«Abbiamo già attivato negli
anni passati due campagne
di prevenzione, "Come respi-
ro" in collaborazione con
l'Unità di Riabilitazione
Pneumologica dell'Ospedale
Carlo Mira e il progetto "Dan-
te" in collaborazione con
l'Istituto Clinico Humanitas
di Rozzano, entrambi rivolti
esclusivamente alla popola-
zione maschile», spiega An-
gelo Giani, Assessore ai Ser-
vizi Sociali, «e ora vogliamo

A l contrario il danno
può essere eviden-
ziato precocemente

scolastico comprensivo di
nido e scuola materna, per
un importo di aggiudicazio-

ne ci circa 90.000 euro. I
serramenti sono realizzati
con un nuovo materiale in
pvc, che garantisce un ele-
vato risparmio energetico e
adeguate soluzioni di sicu-
rezza agli utenti. I lavori ver-
ranno eseguiti e conclusi
durante le vacanze estive,
senza interferire con la nor-
male attività scolastica.; a
settembre, per l'inizio del
nuovo anno scolastico, sa-
ranno conclusi. La Giunta ha
poi approvato il progetto
esecutivo per i lavori di
ristrutturazione del tetto
dell'ex municipio di via Car-
lo Mira (foto), con uno stan-
ziamento complessivo di
82.000,00 Euro; oltre alla si-
stemazione della copertura
si provvederà anche all'im-
biancatura esterna. A breve
verranno assegnati i lavori.

per un errore di stampa, non
è stato inserito un blocco di
testo riferito allo speciale
“Delfinoni”, comparendo in-
vece quello del numero pre-
cedente (aprile 2006); ce ne
scusiamo con gli interessa-
ti e con i lettori.

Lavori Pubblici: importante intervento alle scuole durante le vacanze

Serramenti tutti nuovi per nido e materna

È stata aggiudicata la
sostituzione di tutti i
serramenti del plesso

Errata corrige

Delfinoni
in prima

Sul numero scorso di
“Punto di Vista” (mag-
gio 2006) in copertina,

«A
pi dell'Asl di Pavia si sono
molto dilatati, nonostante i
nostri continui solleciti»,
prosegue l'assessore; «si
sono attivati anche i cittadi-

bbiamo dovuto
aspettare a lun-
go perché i tem-

dico, che funziona anche per
i residenti dei paesi limitrofi
che fanno parte del Distretto
di Certosa: Battuda, Bere-
guardo, Borgarello, Certosa,
Giussago, Marcignago,
Rognano, Trivolzio, Trovo,
Vellezzo Bellini. Per le iscrizioni
dei piccoli al nuovo pediatra i
genitori possono rivolgersi
all'Asl di Certosa o al Centro
Servizi presso l'Ospedale Car-
lo Mira, in funzione il martedì,
mercoledì e giovedì dalle 8,30
alle 12,30 e dalle 14 alle 16.

I  cittadini di Casorate Pri-
mo potranno così usufru-
ire del nuovo servizio me-

Dott.ssa Ada Cucurachi
Ambulatorio:
P.zza Contardi, 6
orari: lunedì-martedì-
giovedì ore 10-11; merco-
ledì e venerdi ore 16-17
Recapiti telefonici: 0382
575186 (abitazione) e 335
8341547 (cellulare).

ripetere la campagna di
screening nei confronti del
danno da fumo riservandola
solo alla popolazione femmi-
nile, coprendo quindi tutti i
settori della popolazione più
a rischio».
Scopo del progetto, intitola-
to "Belle e in Salute" è la dia-
gnosi precoce della bronchi-
te cronica e dell'enfisema
polmonare rivolto a tutte le
fumatrici o ex fumatrici. Si
tratta di effettuare un con-
trollo periodico della funzio-
ne polmonare attraverso un
semplice esame: la spiro-

possibile in un'apposita ap-
parecchiatura. L'esame può
essere effettuato gratuita-
mente presso l'Unità Opera-
tiva di Riabilitazione Specia-
listica Pneumologica del-
l'Ospedale "Carlo Mira" di
Casorate (previo appunta-
mento).
Per informazioni e appunta-

menti, contattare l'Unità
Operativa di Riabilitazione
Specialistica Pneumologica
(Responsabile: Dr. Antonio
Meriggi) tel. 02-900403 13.
Per chi lo desiderasse, in un
secondo tempo, è possibile
avviare, presso l'ambulatorio
antifumo annesso all'Unità
Operativa, una consulenza
per consigli sulle metodiche
di disassuefazione dall'abitu-
dine al fumo.
Tutte le donne interessate
sono vivamente invitate  a
partecipare alla campagna di
prevenzione.

Una campagna di screening
gratuita rivolta alle fumatrici
o ex fumatrici per una
necessaria diagnosi precoce
Nella foto a sinistra, l'apparecchio per l'esame
spirometrico utilizzato per lo screening nel
reparto di Riabilitazione Pneumologica
dell'ospedale “Carlo Mira”.

metria, l'equivalente dell'elet-
trocardiogramma per l'attivi-
tà cardiaca.

L’ esame non è in-
vasivo e consiste nel
soffiare quanto più

A breve i lavori di rifacimento del tetto dell’ex municipio

I nuovi serramenti
delle scuole

verranno realizzati
tutti in PVC

ALBER TARIO ANNA E C. s.a.s.

CASORATE PRIMO (PAVIA)
VIA VITTORIO EMANUELE I I ,  26

Tel.  02 9056751 - 02 9056776
Fax 02 90058442

E-mai l :  alber tar ioanna@tiscal i . i t

30 ANNI DI ESPERIENZA
E PROFESSIONALITÀ

DENUNCE DI SUCCESSIONE
E VISURE

  • Articoli
    da Regalo
  • Bomboniere
• Liste Nozze

Via Garibaldi, 3 -
CASORATE PRIMO

Tel. 02 9056502
CHIUSO IL LUNEDÌ

MATTINA

• Casalinghi
• Piccoli
   Elettrodomestici

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOIATRICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

VISITE AMBULATORIALI E DOMICILIARI
REPERIBILITÀ TELEFONICA SERALE E FESTIVA

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869
Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 66 del 28/11/2005

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLOR-
DOPPLER, MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI
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NoNo
Informazione elettorale a pagamento: committente Comitato Mottese “SALVIAMO LA COSTITUZIONE”

Lo scorso 16 novembre, con i voti della sola maggioranza di Governo, è
stata approvata una riforma che stravolge la Costituzione italiana ,
approvata nel dicembre del 1947 pressochè all'unanimità  (solo 62 "no"
su 556 eletti). Troppe bugie e luoghi comuni accompagnano la riforma:
vediamoli.
• Hanno detto che siamo conservatori e che le Costituzioni vanno
svecchiate. Ma gli Stati Uniti si tengono la loro Carta fondante da più di 2
secoli e ne vanno orgogliosi; la nostra ha solo 60 anni e, pur con inevita-
bili difetti, ci ha garantito 60 anni di vita democratica.
• Hanno detto che non c'è nulla di male a fare qualche modifica alla Co-
stituzione. Ma l'attuale riforma tocca oltre un terzo  degli articoli costitu-
zionali (57 su 139 complessivi), e dunque più che di una riforma si tratta
di un vero e proprio stravolgimento. Infatti, definita addirittura
"incostituzionale" da autorevoli personalità, anche se non tutta da butta-
re, è stata giudicata negativamente dalla maggior parte dei più im-
portanti costituzionalisti italiani .
• Hanno detto che non c'è da preoccuparsi, perché la riforma, pur ampia,
non tocca la parte più importante della Costituzione, la Prima (quella dei
principi e dei diritti). Ma, anche se relativa alla sola Parte Seconda (quella
sul sistema politico), per i suoi contenuti appare incidere sostanzialmen-
te anche sui Principi Fondamentali e sui diritti della Parte Prima.
• Hanno detto che finalmente ci libereremo del centralismo statale. Ma il
Federalismo all'italiana, a ben guardare più di facciata che di sostanza,
inquina pericolosamente il concetto di "Repubblica, una e indivisibile".
Anziché potenziare il decentramento, si è preferito conferire competen-
za esclusiva alle Regioni in 3 materie delicatissime, come scuola, sanità
e polizia locale e amministrativa.
• Hanno detto che la riforma velocizzerà la funzione legislativa. Ma, in
realtà, essa diventa un labirinto intricatissimo, per cui risulta difficile sta-
bilire anche solo chi è competente a legiferare su una materia, se di una
Camera, se dell'altra, se di entrambe, se delle Regioni. E' ragionevol-

mente prevedibile un alto livello di conflittualità istituzionale, che blocche-
rà, anziché rendere più efficiente, il nostro sistema politico.
• Hanno detto che il governo sarà reso più forte applicando il premierato
all'inglese. Solo che il premierato italiano col modello inglese ha poco a
che vedere. Più che all'esecutivo, vengono conferiti ampi poteri ad una
persona, ovvero il premier eletto direttamente dai cittadini, quando questa
elezione diretta non esiste in nessun'altra democrazia occidentale. Si
ricalca solo formalmente il modello inglese senza premetterne la sostan-
za.
• Hanno detto che le funzioni di garanzia sono preservate. Ma nel caso
della Corte Costituzionale si interviene pesantemente alterando l'equili-
brio nella composizione dei giudici, tra i quali aumentano quelli di nomina
politica. Il che vuol dire minarne l'autonomia complessiva. Il Presidente
della Repubblica, poi, si vede anch'esso togliere alcune importanti prero-
gative.
• Hanno detto, infine, che facciamo del catastrofismo. Ma la democrazia
non è un motore che può essere modificato indiscriminatamente, se non
al prezzo di comprometterne l'equilibrio. L'aumento dei poteri dell'esecu-
tivo con contemporanea diminuzione di quelli del Parlamento, accompa-
gnata ad una intromissione del primo nel secondo, mina la tripartizione
dei poteri su cui si basa la nostra democrazia.
Per questo al prossimo referendum confermativo dobbiamo votare NO,
per ribadire a gran voce che la Costituzione è di tutti  e che a tutti ha
garantito 60 anni di vita democratica .

Comit ato Mottese “SAL VIAMO LA  COSTITUZIONE”

aderiscono:
Associazione Nazionale Partigiani d'Italia, Democratici di Sinistra,

La Margherita, Rosa nel Pugno, Partito della Rifondazione
Comunist a, Socialforum Basso Abbiatense-Alto Pavese

Referendum 25 e 26 giugno

Viva
l’Italia

Per salvare
la Costituzione
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Crescono i partiti della coalizione rispetto alle consultazioni del 2001

I risultati delle Elezioni Provinciali, per quanto riguarda il comune di Casorate Primo, sono in controtendenza con il resto della provincia

I casoratesi hanno preferito il centrosinistra

I

perché gli abitanti di
Casorate nell'arco di una de-
cina d'anni raggiungeranno
quota diecimila, e noi dob-
biamo preparare il paese con
le strutture e infrastrutture
necessarie; vorremmo ac-
quisire la villa Belloni per tra-
sformarla in un Centro Civi-
co e Culturale con la Biblio-
teca; serve un'area di aggre-
gazione per le feste di gio-
vani e anziani; occorre dare
al paese un adeguato siste-
ma fognario; bisogna conti-
nuare a lavorare sul fronte
della sicurezza e se tutto pro-
cede bene e ci sarà il via li-
bera dal Ministero potranno
essere iniziati tra la fine del
2006 e gli inizi del 2007 i la-
vori per la costruzione della
nuova caserma dei Carabi-
nieri. Intanto abbiamo isti-
tuito il gruppo volontario di
Vigili del Fuoco e affidato
alla Protezione Civile sempre
più compiti di controllo del
territorio; approfitto per rin-
graziare i ragazzi che stanno

di centro-sinistra e ad An-
drea Albergati con un totale
di 1.474 voti  (49,80%), men-
tre il 48,04% dei cittadini ha
scelto la coalizione guidata
da Vittorio Poma che ha rac-
colto 1.422 voti. Nella tabel-
la sono evidenziate le prefe-
renze ottenute dai singoli
candidati del collegio elet-
torale di Casorate Primo. Ma
sentiamo alcuni commenti.
Il Sindaco Gianni Rho si dice
«molto soddisfatto per il ri-
sultato ottenuto dal centro-
sinistra che a Casorate è pri-
mo con il 49,80% delle pre-
ferenze. E' evidente l'aumen-
to di voti dei partiti di
centrosinistra rispetto alle
precedenti Elezioni Provin-
ciali del 2001: i DS sono cre-
sciuti da 16,64% al 19,60%;
Rifondazione Comunista da
8,80% a 9,50%; la Magherita
da 5,03% a 9,57%. Se invece
guardiamo alla coalizione di
centro-destra Forza Italia
scende da 37,28% al 29,31%,
lo stesso fa AN che da
9,26% passa al 6,20% e an-
che la Lega Nord Padania da
7,14% scende al 5,67%».

S

 cittadini casoratesi han-
no espresso la loro pre-
ferenza per la coalizione

Rho; «stiamo impegnando-
ci al massimo su tutti i fronti
e, anche se nessuno è per-
fetto e quindi qualche sba-
glio si può fare, sono tanti i
progetti che stiamo portan-
do avanti e tanti risultati
sono sotto gli occhi di tutti:
la sicurezza con le nuove te-
lecamere, le tante iniziative
culturali, il rafforzamento dei
servizi sociali, l'attenzione
alle scuole.

tiamo infatti concen-
trando le nostre forze
sul progetto scuole,

lasciano lì per sei mesi e poi
lo rimuovono, sempre non
gratuitamente.

CASORATE PRIMO  / Attualità

SPAZIO ALLE MINORANZE IN CONSIGLIO COMUNALE

«Un cantiere approssimativo piantato lì per sei mesi»

Della serie: fare e rifare

Ma chi paga?  Il sindaco?
L'assessore ai lavori pubbli-
ci? No cari concittadini: lo
paghiamo noi.
Splendido esempio di inet-
titudine programmatica e
incapacità realizzativa. Stia-
mo assistendo alla replica
del container. I soldi, so-
prattutto quando non sono
i propri è più facile spender-
li. Attendiamo risposte
esaustive.
     Lista Civica In Casorate

(L'articolo avrebbe dovuto
essere pubblicato sul nume-
ro di maggio, ma è pervenu-
to in redazione in ritardo,
quando ormai il giornale era
in tipografia; pertanto l'As-
sessore ai Lavori Pubblici ha
avuto il tempo di rispondere
all'intervento e di fornire le
necessarie spiegazioni, n.d.r.)

«Q
svolto da questa ammini-
strazione comunale e sono
un forte stimolo ad impe-
gnarci sempre più per il bene
del nostro paese e di tutta la
cittadinanza», continua

uesti risultati
sono il ricono-
scimento del
buon lavoro

svolgendo un ottimo lavo-
ro, tutto volontario e solo
per il bene della comunità.
Un altro problema serio che
stiamo affrontando è quello
della viabilità, che richiede
un attento studio e per il
quale ci occorrono i consi-
gli e i pareri dei cittadini; fa-
remo in modo di coinvolge-
re sempre la cittadinanza
nelle nostre scelte future,
con incontri e discussioni.
Purtroppo i tempi dell'ammi-
nistrazione pubblica sono
lunghi e complicati gli iter
burocratici per arrivare alla
conclusione dei lavori e de-
gli interventi; vorrei a que-
sto proposito scusarmi (e
alle scuse si associa anche
l'Assessore ai Lavori Pub-
blici Angelo Bosatra, n.d.r.)
con i residenti di via
Delfinoni per il ritardo subi-
to dai lavori stradali proprio
a causa di intoppi burocra-
tici, ma mi sono personal-
mente interessato e ho sol-
lecitato perché a giorni si
possa iniziare la sistemazio-
ne della via».

ELEZIONI PROVINCIALI DEL  28 E 29 MAGGIO 2006: I RISULTATI

Voti al candidato presidente: VERDERIO: 28; POMA: 1422; BATTISTA: 18;
MARTINI: 9; ALBERGATI: 1474; FASSARDI: 9. Totale voti validi: 2960

(bianche 29, nulle 77). Totale votanti: 3066

S
sore ai Lavori Pubblici e can-
didato alle Provinciali per la
Margherita: «Sono molto
soddisfatto per il consenso
ottenuto dalla Margherita a
vantaggio della coalizione,
che leggo come un premio
per il lavoro svolto sia dal
punto di vista politico che
amministrativo. Credo sia
un'indicazione importante
che ci arriva dall'elettorato
sulla linea strategica da per-
seguire nel prossimo futu-
ro».

tesso giudizio positivo
anche da parte di An-
gelo Bosatra, Asses-

di
Di Ciancia
e C.

chiusura lunedì tutto il giorno

Fiamma Tricolore 1.879 e
Fassardi Giuseppe  per FN
1.215.

La provincia di Pavia resta al centrodestra
ELEZIONI / 2 A livello provinciale, i risultati hanno confermato il governo uscente

L

giunto il 46,4% dei consensi
con 118.182 voti: i Democrati-
ci Sinistra sono il primo parti-
to con 45.531 voti, seguiti da
la Margherita con 20.761 voti,
Rifondazione Comunista con
15.323, La Rosa nel Pugno con
7.560, Uniti (Verdi, Italia dei
Valori, Comunisti Italiani) con
7.012, UDEUR 4.632, Pensio-
nati 4.564, Repubblicani Euro-
pei 469. In consiglio i DS man-
tengono i 6 seggi precedenti,
ne vengono assegnati 2 alla
Margherita e 2 a Rifondazione
Comunista, la Rosa nel Pugno
ne ottiene 1, mentre le rima-
nenti liste non hanno raggiun-
to la percentuale.
Venendo agli altri candidati alla
presidenza: Verderio Livio di
Lega Padana Lombardia 3.376
voti; Martini Franco Presiden-
te 2.080; Battista Luca per

ha visto la vittoria della coali-

a consultazione eletto-
rale per il rinnovo del
Consiglio Provinciale

zione di centrodestra guidata
da Vittorio Poma, che ha rac-
colto in totale il 50,3% dei con-
sensi con un totale di 128.304

Marcignago e candidato per
Forza Italia nel collegio di
Casorate Primo: «Sono con-
tentissimo perché con la mia

candidatura ho fatto guada-
gnare due punti alla coalizio-
ne in tutti i paese, tranne Torre
d'Isola: solo a Casorate ho rac-
colto ben 827 voti, pari al
29,31%, e sono risultato il can-
didato più votato di tutti».

voti: all'interno della coalizio-
ne, Forza Italia è il primo parti-
to con 63.964 voti, seguito da
Lega Nord con 21.836, da Al-
leanza Nazionale con 18.702,
da UDC Casini con13.226 e
Uniti Nuovo PSI-PRI-Altri con
1.671.
Valutando i seggi e comparan-
doli a quelli ottenuti nelle Ele-
zioni Provinciali 2001, si nota
una flessione di FI che scende
da 12 a 10, la Lega Nord ne
guadagna 1 passando da 2 a
3, AN mantiene i 3 seggi pre-
cedenti, UDC ne ha assegnati
2 (nessuno in precedenza).

L a coalizione di centro-
sinistra guidata da An-
drea Albergati ha rag-

A bbiamo raccolto il
commento di Angelo
Cremaschi, Sindaco di

N el numero di aprile
abbiamo segnalato
l'indecente, vergo-

gnosa e inguardabile situa-
zione in cui versava il tratto
terminale della via Pionnio,
interessata da lavori (?) dal
mese di novembre.
Restringimento della car-
reggiata con la creazione di
un marciapiede. Un cantie-
re approssimativo piantato
lì per sei mesi senza alcuna
misura di prevenzione e
protezione (il tutto docu-
mentato con foto sul nostro
sito).
Adesso vediamo che il mar-
ciapiede alla fine di aprile
viene rimosso (non osiamo
sperare a causa del nostro
articolo). Sorge spontanea
una domanda: ma cosa stan-
no facendo?

Fanno un marciapiede
che gratuitamente non
è stato realizzato, lo

C
Casorate” riferita ai lavori di
via Pionnio prospicienti il ci-
mitero, si specifica che il mar-
ciapiedi oggetto della segna-
lazione è stato erroneamente
eseguito dall'impresa ap-
paltatrice dei lavori e pertan-
to immediatamente sospesi.
Gli eventi meteorologici suc-
cessivi (nevicata di fine no-
vembre) hanno impedito la ri-
mozione e la prosecuzione
dei lavori. Nessun ulteriore
onere aggiuntivo verrà po-
sto a carico della collettività.
Le segnalazioni del cantiere
sono state ripetutamente ri-
mosse ed occultate da ignoti
con atti vandalici.

Angelo Bosatra
Assessore ai

Lavori Pubblici

on riferimento alla co-
municazione a firma
“Lista Civica In

«Indovinate
chi paga?»

La risposta
dell’Assessore
Angelo Bosatra
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La struttura, che ospiterà i medici di famiglia e il pediatra, sorgerà nel terreno attiguo alla sede

La CATO, da sempre attenta alle esigenze della comunità casoratese, risponde alle richieste sanitarie dei cittadini con un nuovo servizio

Il Poliambulatorio della CATO diventa realtà

I n occasione del pranzo
sociale dello scorso
anno fu annunciata la

di Vincenzo Laurenzano
Presidente CATO

sentimenti di appartenenza
alla Comunità, Persone at-
tente, discrete ma operose
che dimostrano con i fatti la
volontà di esserci ed agire
in modo attivo, di saper
mantenere gli impegni ed
adoperarsi per la loro rea-
lizzazione. Come ogni azio-
ne e/o progetto che si inten-
de intraprendere e/o realiz-
zare, anche per questa non
sono mancate le difficoltà,
ma sono state superate di
volta in volta grazie al buon
senso dei soggetti coinvolti
che hanno saputo mettere a
disposizione il meglio delle
proprie capacità. Il lavoro
ovviamente non è termina-
to, ma anzi ora più che mai
il Consiglio d'Amministra-
zione sarà impegnato a por-
tare avanti il Progetto del
Poliambulatorio in collabo-
razione dei Medici di Fami-
glia.

provazione del bilancio, anche
dell'iniziativa che porterà alla
costruzione del nuovo Poliam-
bulatorio. I soci hanno all'una-
nimità approvato il progetto e
dato assenso al Consiglio di
Amministrazione per il suo
avvio. Il Presidente si è occu-
pato di illustrare il perchè della
scelta, la sua collocazione nel-
la strategia generale della Cato
e le prospettive per un utilizzo
poliedrico della nuova strut-
tura. Io mi sono dedicato agli
aspetti finanziari dell'operazio-
ne, con particolare riguardo
alla ricaduta sul futuro anda-
mento economico della coo-
perativa.
Non ritengo di dover tornare
sugli aspetti di merito del pro-
blema: le previsioni economi-
che e finanziare si poggiano

CATO / 2  Politica gestionale, influenza sulla collettività e capacità di mantenere una presenza attiva nel paese

Questo è il ruolo della CATO a Casorate, il nostro impegno
Belloni: «Il CdA, negli ultimi quindici anni, ha mantenuto un impegno costante»

L’

su aspettative prudenti e ra-
gionevolmente certe. Mi pre-
me, invece, riprendere un ar-
gomento emerso nel corso del
dibattito e che merita un appro-
fondimento; mi riferisco al ruo-
lo della Cato nel contesto del
paese, e come tale ruolo debba
essere interpretato dai suoi
amministratori. Si tratta di un
aspetto estremamente impor-
tante perché condiziona la po-
litica gestionale dell'ente, la sua
influenza sulla collettività, la
sua capacità di mantenere una
presenza attiva nel paese.

assemblea annuale
della Cato si è occu-
pata, oltre che dell'ap-

«La cooperativa
Cato si è convertita

da un’attività di
trasporto, ormai
impraticabile»

cio ed un'interpretazione co-
stante, perché è solo attraver-
so una trasparente esposizio-
ne delle proprie idee che puo'
nascere un confronto
costruttivo anche con chi ha
interpretazioni diverse. Il no-
stro paese ha la fortuna di po-
ter fruire di tre diverse realtà,
create dalla capacità e solida-
rietà di nostri concittadini, ed
in tutti i tre casi si tratta di enti
giuridicamente privati che di
fatto asserviscono al pubblico
interesse. Queste realtà hanno
rischiato, nel passato recente,
di scomparire ed hanno potuto
risollevarsi solo attraverso un
risanamento sia economico che
finanziario, che ha ridato loro
dignità e una ricollocazione
nella collettività.

due faccio tutt'ora parte del
CdA - e ciò mi consente di af-
fermare come la strada da
seguire, pur con alcune va-
rianti, sia sempre la medesi-
ma. In primo luogo occorre
percorrere il risanamento eco-
nomico e finanziario, condi-
zione pregiudiziale ed essen-
ziale alla  sopravvivenza e
continuità degli enti; in se-
condo luogo gli enti, una vol-
ta messi nelle condizioni di
operare, devono fare quello
che le proprie forze - risorse
economiche, strutturali ed
umane - consentono loro.
Addossare agli enti compiti
che non sono in grado di por-
tare avanti significa sovrac-
caricarli e farli affondare nuo-
vamente.
Nel caso specifico, la coope-
rativa Cato si è convertita da
un'attività di trasporto, ormai
impraticabile, a quella socia-
le, cosciente di non poter
contare su una compagine as-
sociativa in grado di svolge-
re direttamente il lavoro e
supportare una qualsiasi atti-
vità imprenditoriale.

sposizione della collettività
gli strumenti necessari - l'im-
mobile per la Croce Rossa e
quello di futura realizzazione
ne sono esempio - ed interve-
nendo con aiuti economici ad
altre iniziative sociali.
Questo indirizzo è per il CdA
il giusto compromesso tra le
risorse strutturali ed econo-
miche di cui dispone, la ne-
cessità di salvaguardare l'in-
tegrità patrimoniale dell'ente
ed il suo inserimento nel so-
ciale.
Non nego che il paese abbia
bisogno anche d'altro e qui
deve intervenire il Pubblico,
il cui compito è di svolgere la
funzione di catalizzatore, co-
ordinando le varie iniziative,
cogliendo le capacità e le
possibilità di ogni singolo
ente ma lasciando loro l'indi-
vidualità ed il diritto a difen-
dere il proprio equilibrio eco-
nomico, unica condizione,
questa, per una dignitosa
continuazione della loro esi-
stenza.

Augusto Belloni
Consigliere Cato

possibilità di realizzare una
struttura in grado di ospi-
tare i Medici di Famiglia e
il Pediatra, un Poliam-
bulatorio in grado di offrire
alla Comunità servizi sem-
pre più funzionali.
Ciò che lo scorso anno era
soltanto un'idea, oggi sia-
mo orgogliosi di presentar-
lo e proporlo come proget-
to concreto: un complesso
edilizio che sarà realizzato
sul terreno di proprietà del-
la CATO, a fianco alla Cro-
ce Rossa, a vantaggio degli
utenti di Casorate Primo.
La Cato in questo modo pro-
segue l'attività di Soggetto
attivo ed attento alle esigen-
ze della cittadinanza, se-
guendo le indicazioni dello
Statuto. L'Assemblea dei
Soci Cato del 21 Maggio
del 2006 ha deliberato la
costruzione e l'accensione
del mutuo. Un notevole im-
pegno economico ragiona-
to, come meglio precisa, a
completamento, il Consi-
gliere dott. Augusto Belloni,
nel suo articolo.

I  Soci della CATO vo-
gliono in questo modo
evidenziare i grandi

pato più di ottanta persone,
un momento di festa collet-
tiva che ha sancito ancora
una volta la validità del-
l'iniziativa gradita dagli
Ospiti. Nella stessa giorna-
ta i Soci hanno donato una
targa di ringraziamento a
Don Sante Torretta, un'umi-
le testimonianza a ricono-
scimento del grande impe-
gno profuso dal Parroco in
tutti questi anni, un'attività
continua a favore e a bene-
ficio della Comunità di
Casorate.

A ll'Assemblea è segui-
to il pranzo CATO a
cui hanno parteci-

All’assemblea più
di 80 partecipanti

Mondo Graphics s.a.s.
Via C. Battisti, 14 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 6431 - Fax 02 905 6508 - Cell. 347 9351386
e-mail:  mondogra@libero.it

PRONTO SOCCORSO COMPUTER

I l CdA, negli ultimi quin-
dici anni, ha coerentemen-
te mantenuto un approc-

H o vissuto, per queste
tre situazioni, la fase
di riconversione - per

a scelta è stata, quindi,
quella di portare avanti
l'attività, mettendo a di-L

Nuovo direttivo a 10 anni dallo scioglimento

Ricostituita l’A.N.P.I.
Associazione Partigiani d’Italia

I

pubblica e dell'Unione Euro-
pea e come patrimonio es-
senziale della memoria del
Paese.
L'Associazione locale, rico-
stituita dopo dieci anni, ha
eletto il Comitato direttivo
come segue: Presidente: De
Chirico Franco -
Vicepresidente: Cinque Ro-
sario - Segretario: Cazzoli
Francesco - Consiglieri: Al-
lievi Achille, Medici Giovan-
ni, Furfari Antonio, Quattrini
Vladimiro e Lovati Carlo.
Il Direttivo ha sottolineato in
primo luogo l'importanza del-
la modifica statutaria appro-
vata dall'A.N.P.I. Nazionale
allo scopo di immettere a pie-
no titolo nell'Associazione
tutti coloro che ne condivi-
dono gli ideali, i valori e le
finalità, intendendo contri-

l 20 Aprile scorso presso
la sala Consigliare Comu-
nale si è svolta la prima

nale di Coordinamento "Sal-
viamo la Costituzione", si
propone di attuare come pri-
ma iniziativa una campagna
informativa e divulgativa a
difesa dei diritti costituziona-
li: il 18 giugno, dalle ore 9.00
alle 12.00, in piazza Contardi
a Casorate Primo, verrà alle-
stito uno stand con l'intento
di sensibilizzare i cittadini a
partecipare al prossimo Re-
ferendum esprimendo un
chiaro NO. Durante la gior-
nata sarà anche possibile
avere informazioni dettaglia-
te sull'attualità del ruolo del-
l'Associazione e sulle moda-
lità di iscrizione.

Sezione  A.N.P.I.
di Casorate Primo

buire, con il proprio impegno
concreto, alla realizzazione e
alla continuità nel tempo de-
gli scopi associativi, come la
salvaguardia dei valori di li-
bertà e democrazia che sono
stati fondamento della lotta
partigiana e in essa hanno
trovato la loro più alta espres-
sione.
L'incontro ha poi evidenziato
il pericolo rappresentato dal-
la Controriforma Costituzio-

nale appro-
vata dal pre-
cedente Go-
verno di
centro-de-
stra e la ne-
cessità di
una mobili-
tazione in
vista del
Referendum
previsto il
25-26 Giu-
gno prossi-
mo.

La sezione
A.N.P.I. di Casorate
Primo ricorda con
affetto la figura
dell’Assessore

Francesco Rotundo
prematuramente

scomparso

tutelare e dif-
fondere la co-
noscenza del-
le vicende e
dei valori che
la Resistenza
con la lotta e
con l'impe-
gno civile e
democratico
ha consegna-
to alle nuove
generazioni,
come elemen-
to fondamen-
tale della Re-

Assemblea locale degli
iscritti all'A.N.P.I. (Associa-
zione Nazionale Partigiani
d'Italia), sezione sciolta nel
1996.
Il dibattito ha evidenziato tra
gli iscritti l'esigenza di forma-
re il nuovo Comitato
direttivo e tracciarne i prin-
cipali obiettivi: conservare,

A  tal proposito, la se-
zione locale, aderen-
do al Comitato nazio-
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Carmen Schmitd: «Era impossibile costruire una scuola nuova, ma
anche in questo modo possiamo garantire l’istruzione fondamentale»

CASORATE PRIMO  / Attualità

Le aule scolastiche sono state ricavate all'interno dell'ospedale; è nata la scuola materna; 55 sono i bambini esterni e 28 gli interni

La scuola di San Rafael, un po’ nostra

a San Rafael in Honduras,
dove periodicamente ritorna
per seguire i lavori, coordina-
re le varie attività e fare il pun-
to della situazione: «Come già
ho esposto nella mia relazione
(vedi numero scorso di “Pun-
to di Vista” , n.d.r.) il progetto
di costruire una scuola per i
nostri ragazzi e per quelli dei

A
Rafael mette a disposizione
anche il servizio medico e
infermieristico: «Con grande
fatica riusciamo a garantire un
minimo di presenza medica nel
corso dell'anno, ma ora ho
contattato un'infermiera che
una volta alla settimana sarà
presente. Ci sarà anche una
farmacia con prezzi agevolati,
perché in Honduras tutto si
paga e un farmaco a volte co-
sta quanto una settimana di
salario». I ragazzi "interni"
sono  28, i più grandi studiano
al liceo e dopo la scuola dedi-
cano parte del loro tempo alle
varie attività del villaggio,
come la manutenzione del ver-
de, la pulizia, lavori di
falegnameria eccetera: «E' la
cosiddetta "Terza Tappa" che
prevede che i ragazzi lavorino
per il villaggio, vengano retri-
buiti per questo loro impegno,
così da responsabilizzarli an-
che nella gestione del denaro:
due ragazzi sono stati formati
da me per condurre il labora-
torio artistico, Willi di 19 anni
e Archie di 16, che tre pome-
riggi alla settimana e una do-
menica al mese svolgeranno il
ruolo di educatori dei ragazzi
più piccoli. Un bel traguardo
per loro, che proprio in quel
laboratorio hanno mosso i pri-
mi passi della loro rieduca-
zione».

Qui sotto, una bella foto di
gruppo nella scuola
materna di San Rafael: da
sinistra Leti, la nuova
educatrice del laboratorio,
la psicologa Altagarzia
(seduta), Nora l'insegnan-
te, Carmen Schmitd e il
preside Uria.

bbiamo incontrato
Carmen Schmitd al
rientro dal suo viaggio

villaggi vicini, è stato purtrop-
po accantonato perché occor-
rono troppi soldi e noi siamo
sempre poveri! Abbiamo quin-
di cercato una soluzione alter-
nativa e abbiamo deciso di uti-
lizzare la struttura dell'ospeda-
le, sorta col finanziamento di
un gruppo che non ha mante-
nuto l'impegno e che noi con
le nostre poche forze non riu-
sciamo ad avviare. Pertanto
abbiamo adibito ad aule alcu-

un container con tutto il mate-
riale scolastico necessario,
recuperando quanto non vie-
ne più utilizzato nelle nostre
scuole, e anche la scuola di
Casorate Primo si è impegnata
a contribuire attivamente.
«Da settembre mi attiverò per
la raccolta di specifico mate-
riale da inviare e come al solito
mi affiderò alla generosità dei
casoratesi», continua Carmen,
«che ci hanno permesso di re-
alizzare tante bellissime cose,
tra cui il laboratorio artistico,
che insieme alla biblioteca è di-
ventato il cuore culturale di
tutto il villaggio e un punto di
riferimento anche per i ragazzi
dei paesi vicini che frequenta-
no la scuola».
Nel corso degli anni infatti San
Rafael ha aperto sempre di più
le porte alla gente poverissi-
ma dei villaggi vicini, abban-
donata dallo Stato che
oltretutto pretende il pagamen-
to di tutti i servizi, dall'istruzio-

zioni il 18 ed il 25 giugno pros-
simi.
Don Sante Torretta (foto a
destra) ricorderà nella solen-
nità del Corpus Domini del 18
giugno i Suoi 40 anni di sa-
cerdozio e la Sua presenza alla
guida della Parrocchia
casoratese per ben 20 anni.
Il nostro Parroco è stato chia-
mato dall'Arcivescovo di Mi-
lano, S.E. il Cardinale Dionigi
Tettamanzi, alla guida della
Parrocchia cittadina di San
Pietro in Sala.
Le celebrazioni deI 18 giugno
saranno l'occasione, per tut-

Dal 18 al 25 giugno per salutare Don Sante e accogliere il nuovo parroco, Don Adriano

La comunità casoratese in festa per Don Sante
Il parroco uscente ricorderà anche i suoi quarant’anni di sacerdozio

L

ta la cittadinanza, d'esprimere
la propria riconoscenza a que-
sto Sacerdote che ha dato
un'impronta caratteristica al
Suo apostolato.
Come non ricordare il Suo
passionale impegno nel so-
ciale, che non si è mai fermato
"alle porte della Chiesa" ma
che ha saputo mettere a di-

a Comunità di Casorate
Primo sarà impegnata in
due importanti celebra-

È stato chiamato
dall’Arcivescovo di
Milano alla guida
della Parrocchia di
San Pietro in Sala

sposizione di tutta la comuni-
tà; la Sua carità cristiana vol-
ta a stimolare la generosità dei
membrI della Parrocchia. Chi
si è trovato nella sofferenza e
nel bisogno, non solo mate-
riale, può ben testimoniare la
delicatezza umana con cui è
stato da Lui accompagnato
nella prova; chi ha con Lui

A
accompagnato il Suo cammi-
no in tutti questi anni dai
compagni di seminario e della
prima Santa Messa ai nume-
rosi sacerdoti che l'hanno in-
contrato in questi anni come
Decano della Zona di
Abbiategrasso, oltre alle Au-
torità ed alle numerose Asso-
ciazioni cittadine, alcune del-
le quali sono nate e cresciute
come testimonianza d'impe-
gno cristiano nel sociale.
Seguirà in Oratorio un buffet
per tutti, con la possibilità di
salutare personalmente Don
Sante ed esprimergli il proprio
affetto.
Le celebrazioni del 18 giugno
sono unite da un filo ideale a
quelle del 25 giugno: Don
Adriano Disabella, che sarà
ordinato Sacerdote sabato 24
a Pavia nella Chiesa Cattedra-
le del Carmine dal Vescovo
Mons. Giovanni Giudici, ce-
lebrerà domenica la Sua pri-
ma Santa Messa alle ore 10,30
nella Chiesa Parrocchiale
casoratese.

ni locali dell'ospedale, lascian-
do uno spazio per l'infermeria
e la farmacia, dove verrà man-
tenuta per quanto possibile l'at-
tività medica e infermieristica.
Gli educatori del villaggio e la
psicologa lavorano a turno
nelle differenti classi. Abbia-
mo anche organizzato la scuo-
la materna per i piccoli prove-
nienti dai villaggi vicini, tredi-
ci in tutto; così tra scuola ele-
mentare e scuola materna ab-
biamo 55 alunni "esterni" e poi
ci sono i nostri 28 "interni". La
nostra scuola è molto povera
e lavora senza lavagne, senza
banchi e con pochi mobili di
recupero».

A  dicembre dovrebbe
essere inviato dal
Gruppo Val di Scalve

ne alla sanità; «Abbiamo con-
venzionato il trasporto degli
alunni che così possono rag-
giungere gratuitamente la
scuola e diamo loro la colazio-
ne, appena arrivati, e il pranzo
a fine lezioni, prima che ritorni-
no a casa, così almeno due
pasti al giorno sono sicuri...».

Oltre ad offrire una scuo-
la a chi altrimenti non
potrebbe studiare, San

L'esterno dell'edificio scolastico con i bambini riuniti
dal loro preside per il "saluto  mattutino alla patria".

lavorato ha sperimentato
l'esplosiva vitalità che lo ha
reso presente nelle vicende
più importanti della comuni-
tà.

lla Santa Messa delle
ore 10,30 sono stati
invitati quanti hanno

primi passi proprio nella Par-
rocchia che l'ha visto nascere
e battezzare, mentre chi ha già
lavorato nella vigna del Signo-
re per 40 anni gli passa ideal-
mente il mandato.
Da lunedì 19 a venerdì 23 giu-
gno la comunità parrocchiale
si ritroverà per dei momenti di
preghiera e di meditazione
sull'importanza della figura
del Sacerdote neIl'esperienza
del cristiano (come da pro-
gramma riportato a parte).
Don Adriano, che ha segui-
to gli studi nel Seminario di
Pavia, sarà poi chiamato a
dare la Sua disponibilità in
quella diocesi. Sarà accom-
pagnato nelle giornate di sa-
bato e domenica, dal momen-
to dell'ordinazione presbi-
teriale fino alla celebrazione
della prima Santa Messa ed
al successivo pranzo comu-
nitario, da quanti l'hanno se-
guito in questi anni, Sacer-
doti, amici e tutti i cittadini
casoratesi, in una festa di rin-
graziamento per il dono di un
nuovo Sacerdote per la co-
munità dei credenti.

n novello Sacerdote,
nativo di Casorate
Primo, muove i suoiU
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«Quest’anno il Signore ci ha benedetti con piogge regolari, come non si vedevano da
anni, a detta di don Oreste, 85enne, che di acqua nello Zambesi ne ha vista parecchia»

Il sacerdote, da un mese parroco della località nello Zambia, ci scrive questa lettera in cui ci descrive alcuni degli aspetti della sua vita  quotidiana

Lettera da don Michele, parroco di Chirundu

Don Michele, da un
mese parroco a Chi-
rundu, ci scrive que-

è quasi arrivata al termine. E'
costata non poco, ma ce l'ab-
biamo fatta e presto i più pic-
coli avranno una bella casa
tutta per loro.
“Tyamike Community School”
ha riaperto i battenti, con i
suoi 390 ragazzi, che tutti i
giorni animano la vita della
parrocchia, con i loro schia-
mazzi, che ricordano molto
l'oratorio feriale estivo.
Ho iniziato a lavorare un
poco con i "teachers" (inse-
gnanti). Mi piacerebbe ave-
re molto più tempo da dedi-
care a loro e alla scuola, per
cercare di migliorare almeno
un po' il livello di insegna-
mento e di attenzione ai ra-
gazzi, tra cui molti orfani o
con situazioni un po' tragi-
che alle spalle… Chissà se ci
riuscirò… Da solo temo pro-
prio sia impossibile.

 «Il nostro ospedale
si ingrandisce un
po’ alla volta ed è
davvero un punto

di riferimento
importante per

tantissima gente,
soprattutto ora che
gli Anti Retro Virali

per l’HIV sono
disponibili»

rundu, in un'area che dovreb-
be svilupparsi in futuro, ha
ripreso con 3 teachers e 150
scolari. Le aule sono 2, di le-
gno, fango e paglia, ma ci è
stato promesso un aiuto par-
ticolare dal "Ministry of
Education" (Ministero del-
l'Istruzione), attraverso un
aiuto proveniente dalla Nor-
vegia. Dovremmo così inizia-
re a costruire due aule in
modo decente.Il comitato fat-
to dai genitori mi sembra ben
motivato e hanno preparato
già più di mille mattoni…
Speriamo in bene, perché il
bisogno è davvero grande.
Sono comunque ancora tan-
ti i bambini che non hanno
accesso ad un minimo di edu-
cazione scolastica. Se penso
poi a certi villaggi nell'inter-
no, di scuole ce ne vorreb-
bero tante…

auguri di Pasqua a tutti, ma
proprio in quei giorni a
Chirundu è diventato impos-
sibile usare internet. Solo re-
centemente, dopo un mese,
la compagnia telefonica è riu-
scita a sistemare la linea… un
vecchio cavo pieno di non
so quante giunture, tutte ri-
gorosamente annodate a
mano. Spero che da quelle
parti del mondo tutto vada
per il meglio.
Qui a Chirundu, come in tut-
to lo Zambia, quest'anno il
Signore ci ha benedetti con
piogge regolari, come non si
vedevano da anni, a detta di
don Oreste, diacono 85enne,
che di acqua nello Zambesi
qui sotto casa, ne ha vista
passare parecchia. La nostra
gente in giro nei villaggi dice
che non ci sarà fame, ringra-
ziando il buon Dio, anche se
probabilmente per qualche
ONG (Organizzazione Non
Governativa), visto come
vanno le cose da queste par-
ti del mondo, non sarà un
anno positivo, non potendo
beneficiare degli aiuti inter-
nazionali... ma troveranno si-

Carissimi amici,
avrei voluto, come di
consueto, mandare gli

gliette. Non so cosa potrà di-
ventare in futuro, ma la speran-
za non manca. Siamo poi quasi
pronti per partire con una pic-
cola falegnameria e officina di
saldatura. Penso che un buon
passo in avanti, che sa di svi-
luppo vero e non semplice as-
sistenza, è il vedere che ce la
possono fare, che si crea un
"income" (reddito) qui, senza
dipendere sempre da fuori.

solo, tra cui medici che se-
guono i progetti e studenti
di medicina che vengono per
qualche piccola esperienza.
Per me, unico prete della par-
rocchia, l'ospedale è una sfi-
da enorme. A volte vorrei che
i giorni fossero di 48 ore per
poterne dedicare di più alla
visita degli ammalati, che
ovviamente non sono solo
cattolici, ma appartenenti alle
più diverse e innumerevoli
Chiese, per cui è anche un
impegno ecumenico…
In questo periodo abbiamo
iniziato a ripensare con la
gente al modo in cui visitia-
mo i villaggi. Il desiderio è di
fare il possibile per aiutare la
crescita delle comunità cri-
stiane. E' un lavoro di gran-
de pazienza e non sempre
semplice, ma… per fortuna
noi siamo solo strumenti del-
lo Spirito Santo che lavora
prima e meglio di noi. C'è dav-

de un lavoro paziente è pro-
prio quella di preparare il ter-
reno perché da Missione
Ambrosiana si passi un pò
alla volta ad essere parroc-
chia africana a tutti gli effet-
ti. Il titolo probabilmente
dice poco, ma posso assi-
curare che la sfida è seria e
impegnativa, tocca tanti
aspetti e chiede anche di ri-
vedere in modo intelligente-
mente  e rispettosamente cri-
tico la storia che sta alle spal-
le.
Sicuramente non ho tocca-
to tutti gli aspetti dell'impe-
gno quotidiano qui a
Chirundu, ma penso possa
dare almeno un'idea a tutti
quelli che ogni tanto mi chie-
dono come va e si aspetta-
no una risposta più comple-
ta del semplice "va bene" o
"si va avanti".
Vi auguro ogni bene.

Preghiamo gli uni per gli al-
tri. Ancora un grazie sincero
a tutti, come vedete di biso-
gno ce n'è! E arrivederci l'an-
no prossimo 2007.

Michele

curamente qualche altra mo-
tivazione, per continuare i
loro affari. La vita della par-
rocchia procede, dopo la
grande festa di Pasqua, que-
st'anno celebrata tutti assie-
me, con il saluto a don
Camillo, parroco per 6 anni,
che ha sicuramente lasciato
un segno indelebile nella par-
rocchia.

L a costruzione del nuo-
vo asilo, ultima opera
iniziata da don Camillo,

Suor Fabilola, che ora da una
mano, sarà presto a tempo
pieno nel "Mudzi wa
Moyo", "Villaggio della
vita", il villaggio delle orfane
gestito dalle nostre suore,
che vede ormai la presenza
di almeno 65 ragazze dai 3 ai
14 anni circa. Che non si tro-
vi per le scuole qualche vo-
lontario, maestro o magari
psicologo, armato di pazien-
za e buona volontà, dispo-
sto a spendere un pezzetto
di vita per questa gente ama-
ta da Dio? E' un pò presto
pensare ad un progetto per
ora, ma il bisogno ci sarebbe
davvero…
E' difficile pretendere da que-
sti insegnanti quanto loro

U na suora a tempo pie-
no per le scuole temo
sia solo un sogno.

vero tanto bisogno di stare
con la gente il più possibile.
Molti di questi villaggi si tro-
vano lungo i due fiumi della
nostra parrocchia: lo
Zambesi e il Kafue e vorrem-
mo anche valutare l'idea di
visitarli via barca oltre che
via macchina. Vedremo di
capirne i costi, pensando
che un domani ci saranno
preti locali in questa parroc-
chia, che non possono certo
permettersi tanti lussi a noi
concessi.

A  questo proposito
una delle sfide più
grosse e che richie-

C

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20

a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

sta bellissima lettera in cui
ci descrive alcuni degli
aspetti della sua vita in Zam-
bia. Quest'anno le piogge
sono state abbondanti e pro-
babilmente non ci sarà ca-
restia; la grande sfida della
scuola e dell'educazione dei
ragazzi; il progetto di stam-
pa delle magliette e la pic-
cola officina di saldatura
così che i ragazzi possano
guadagnare con il loro la-
voro; l'ospedale, luogo di
cura e di visita agli amma-
lati, e la grande speranza:
che la missione ambrosiana
possa diventare di giorno in
giorno una vera e propria
parrocchia africana…

PARROCCHIA
DI SANTA MARIA
REGINA DELLA PACE
CHIRUNDU

stessi non hanno mai speri-
mentato e visto in vita loro
da studenti…

“L usumpuko Com-
munity School”
alle porte di Chi-

Per ora la gestione delle scuo-
le dal punto di vista econo-
mico è molto sulle spalle del
prete, che poi vuol dire quel-
lo che ricevo da tanti di voi
quando vengo in vacanza. La
mia speranza è che in futuro
ci sia comunque una maggior
partecipazione da parte di
tutta la parrocchia, soprattut-
to chi può… e ce ne sono.
Non sarà mai sufficiente, so-
prattutto per costruire nuo-
ve strutture, ma almeno qual-
cosa potrebbe e dovrebbe
venire fuori.

on i giovani siamo par-
titi con un piccolo pro-
getto di stampa di ma-

I l nostro ospedale si in-
grandisce un pò alla vol-
ta ed è davvero un pun-

to di riferimento importante
per tantissima gente, soprat-
tutto ora che gli Anti Retro
Virali per l'HIV sono disponi-
bili, ma anche per la cura del-
le malattie qui più comuni. C'è
stato un periodo in cui i bam-
bini ricoverati erano moltis-
simi, 2 o 3 per letto e tutti con
la malaria. Per quel poco che
so, ci sono progetti interes-
santi di tele patologia e tele
medicina, con dati che ven-
gono mandati in Italia e dia-
gnosi che arrivano via
internet, con collegamento
satellitare… Viva la tecnolo-
gia, quando aiuta la gente!

Ogni tanto c'è qualche
faccia nuova che ar-
riva dall'Italia e non

Don Michele Crugnola.

del 25 e 26 giugno. «Votare
NO significa impedire la mo-
difica della Costituzione Ita-
liana così come previsto dal-
la riforma approvata dal go-
verno di centrodestra il 18
novembre del 2005. Signifi-
ca riconoscere il valore fon-
dante della Costituzione e dei
valori che essa garantisce per
tutti i cittadini del nostro pa-
ese: diritti civili, politici, so-
ciali, insieme alla pace, al la-
voro, alla salute, all'istruzio-
ne, nell'ottica del progresso
economico e sociale, del-

A Casorate costituito il Comitato per il NO

Un “NO” al Refer endum
Per la consultazione non c’è

il quorum: il referendum è valido
qualunque sia il numero dei votanti

Si è costituito a Caso-
rate Primo il Comitato
per il No al Referendum

l'emancipazione e dell'egua-
glianza sostanziale di tutti i
cittadini.
Per questo tipo di referen-
dum non c'è il quorum: qua-
lunque sia il numero dei vo-
tanti, il referendum è valido,
dunque vince chi vota. Per
bocciare i devastanti conte-
nuti della riforma costituzio-
nale (devolution, premierato,
Senato federale, riduzione
delle prepogative e delle fun-
zioni di garanzia del Presi-
dente della Repubblica, più
altri 53 articoli su 139) oc-
corre andare a votare e vo-
tare NO».

Comitato per il NO

comitatopromotore@salviamolacostituzione.it

www.referendumcostituzionale.org

«Per bocciare i devastanti contenuti della
riforma costituzionale occorre votare NO»
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«Non mi piace questa Chiesa che ha paura, che si chiude
a riccio nelle fortezze della propria quota di sapere»

In merito all’articolo apparso sul numero precedente firmato da don Sante Torretta, riceviamo la lettera aperta di Marco Zaniboni

Cattolico sì, ma non bastonato

Carissimo don Sante,
nell'associarmi agli in-
numerevoli e meritati

caso la Rosa nel Pugno) per
quanto possa portare avanti
proposte politiche che Lei
non condivide: la Chiesa ha il
diritto di promuovere il pro-
prio sistema di valori ma sen-
za entrare nell'arena politica
dando indicazioni di voto o,
come nel Suo caso, di non-
voto verso nessun partito.
Questa dal mio punto di vista
di cittadino e di cattolico rap-
presenta una inaccettabile ed
incostituzionale interferenza
che non può che portare ad
annichilire ogni tentativo di
dialogo.
Alcune questioni di contenuto:
- da cattolico non mi sento
per niente "bastonato"; anzi,
provo profondo disagio per
la politica di scambio promos-
sa dal governo Berlusconi
verso la Chiesa: la concessio-
ne cioè di alcuni iniqui privi-
legi (vedi questione ICI) per
ottenere il silenzio della Chie-
sa rispetto alle disastrose po-
litiche sociali ed economiche
del Governo e della Comunità
Internazionale;
- da cattolico ed in piena co-
scienza mi prendo la respon-
sabilità di dire che la gerar-
chia ecclesiastica mi sembra
sempre meno capace di parla-
re al cuore delle persone: esse
il più delle volte non vengo-

no ascoltate ma giudicate,
non vengono accolte ma
marginalizzate.
Come è possibile, ad esempio,
che da un lato Gesù afferma
di essere venuto al mondo
per i peccatori e dall'altro la
Chiesa non consenta alle per-
sone divorziate di incontrarLo
attraverso l'Eucaristia?

Non mi stupisco che molti
smettano di andare a messa
e che Nostro Signore non
faccia sorgere più vocazio-
ni nei cuori dei nostri giova-
ni…
- da cattolico infine mi au-
gurerei che venissero ascol-
tate e meditate le parole dei
"profeti" del nostro tempo:

«Quando il Cardinal
Martini apre all’uso
del profilattico per
combattere l’Aids

viene subito zittito»

non hanno fatto guadagnare
alla coalizione il 2,5%, ma le
hanno fatto perdere il 5%
perché tanti cattolici grazie
alla loro propaganda insen-
sata hanno avuto paura e
hanno votato per la CDL
considerandola un minor
male. Per quanto riguarda
l'ICI è necessario approfon-
dire il problema: per gli edi-
fici della Parrocchia e del-
l'Oratorio c'era già l'esenzio-
ne. L'unica osservazione può
riguardare le attività "Alber-
ghiere".

LA  RISPOSTA DI DON SANTE TORRETTA

«Nessuna interferenza: la laicità dello Stato è un dato di
fatto acquisito in modo più netto proprio nei cattolici»

Chiarisco le mie parole forse un po’ ermetiche

C

sentirne parlare, anche se ri-
spetto profondamente e rico-
nosco la legittimità di coloro
che hanno votato da quella
parte e sarebbe buona cosa
la reciprocità.
Faccio notare che il mio in-
tervento è venuto dopo le ele-
zioni e non prima e la mia in-

se per promuovere il bene dei
cittadini di Casorate. La po-
lemica che ho con l'attuale
Amministrazione, che comun-
que rispetto, e con la quale
collabora moltissimo, riguar-
da la risposta negativa alla
creazione del Consultorio,
perché la precedente Ammi-
nistrazione già mi aveva pro-
messo i locali dell'ex Comu-
ne. E come penso tu possa
capire io non ho bisogno del
ginecologo, ma forse qualche
persona anziana che non ha
I'automobile, è costretta ad
andare a visite private. L'ini-
ziativa era nata perché oltre
a fare il Prevosto di Casorate,
il Decano di Abbiategrasso,
sono 12 anni che assisto il

trasporti per gli anziani e gli
ammalati ai quali io non chie-
do se sono cattolici o evange-
listi, credenti o atei, di destra
o di sinistra, ma semplicemen-
te soddisfo un loro bisogno.

arissimo
Marco Zaniboni,
ricevo con piacere la

Consultorio di Binasco che è
stato portato all'accredita-
mento e mi bastava clonarlo
per Casorate. Mi spiace che
per la chiusura mentale do-
vuta all'ideologia non mi è
stato consentito. Non penso
che questo sia laicità dello
Stato. Forse se avessi lancia-
to l'idea che con il Consul-
torio avremmo favorito la
pratica dell'aborto sarebbe
arrivato il consenso.

rova a invitare tutti i fau-
tori della laicità dello
stato a fare i servizi deiP

constato invece con amarez-
za che quando il Cardinal
Martini apre all'uso del
profilattico per combattere
l'Aids egli venga subito
zittito; che le istanze delle
chiese "vive" (africana e
latino-americana), atte a
promuovere una Chiesa più
partecipativa e vicina ai po-
veri vengono subito liquida-
te con insofferente suffi-
cienza; che quando un mini-
stro della Repubblica, una
coraggiosa donna cattolica
come Rosy Bindi, apre alle
unioni civili viene all'istante
attaccata con arroganza dal-
l'Osservatore Romano e bol-
lata come "eretica", "vetero-
comunista" e addirittura "le-

che si chiude a riccio nelle
fortezze della propria quota
di sapere e di potere, che
non ha più fiducia nel radi-
cale e rivoluzionario mes-
saggio evangelico e tutta-
via vuole illuminare le co-
scienze (un mio amico prete
sosteneva che in realtà solo
Dio è Luce e può illumina-
re… si sbagliava?), che cer-
ca il consenso mediatico in-
vece di quello del cuore. Nel
mio piccolo provo a resiste-
re, nel mio essere un sempli-
ce cattolico e peccatore per-
severo nel provare a testimo-
niare un altro modo di "esse-
re chiesa".
Chiedo perdono se sono sta-
to poco umile e chiedo scusa
per essermi dilungato troppo:
spero tuttavia che una picco-
la voce fuori dal coro possa
trovare ascolto nel Suo cuo-
re, Don Sante, e spazio nel
vostro giornale…non man-
cheranno certo le possibilità
di replica, dal pulpito e dal-
l'inchiostro.
Con sincera stima,

Marco Zaniboni

CASORATE PRIMO  / Attualità

ALIMENTI PER BAMBINI
PLASMON - MELLIN - NESTLÉ - NIDINA
NIPIOL - UP e GO - PAMPERS - FISSAN

TESSERA FEDELTÀ!!
A FINE RACCOLTA UN BUONO SCONTO

OPPURE UN REGALO

Via S. Protaso, 7 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 347 9005064 - Chiuso il mercoledì

attestati di stima che Le ven-
gono rivolti da tutta la comu-
nità casoratese, mi permetto
di sottoporle alcune riflessio-
ni critiche in merito al suo bre-
ve ma intenso articolo pub-
blicato sul numero di Maggio
di "Punto di Vista".
Io sono un semplice "signor
Nessuno", un cittadino cat-
tolico di Casorate Primo.
Premetto che non conosco
quale sia l'oggetto del
contenzioso tra Lei e l'Ammi-
nistrazione Comunale, in me-
rito al quale Lei potrebbe avere
ragione; tuttavia non condi-
vido in termini di metodo e di
contenuto il riferimento gene-
ralizzato alla situazione politi-
ca nazionale (vedi esito del
voto alle politiche).

Questione di metodo:
trovo scorretto da
parte Sua nominare
un partito (in questo

sbica" da certo mondo poli-
tico che si richiama al "cat-
tolicesimo democratico"
(!?!); che le voci dissenzienti
di molti cattolici proprio in
merito all'8 per mille ed al
Concordato vengono igno-
rate dalla stampa cattolica…
non c'è spazio per il con-
fronto sulle questioni serie,
bisogna semplicemente ob-
bedire a chi ritiene di pos-
sedere la Verità su tutto e su
tutti…

L o dico francamente:
non mi piace questa
Chiesa che ha paura,

«Per quanto riguar-
da il governo

Berlusconi non
voglio neanche

sentirne parlare»

Sentire pro-
clamare per
tutta la cam-
pagna eletto-
rale da parte
degli estremi-
sti della coali-
z i o n e
Prodiana che
si vuole aboli-
re il Concor-

tua lettera aperta e preciso il
senso delle mie parole forse
un po' ermetiche. Citando la
Rosa nel Pugno intendevo
dire che tutti i cattolici che
legittimamente hanno ap-
poggiato Prodi hanno il di-
ritto di essere rispettati, non
solo come singoli ma come
chiesa che sia a Casorate che
in Italia si è assunta compiti
di promozione umana, vedi
l'impegno sociale caritativo
a servizio del bene di tutti.

non abbiamo
certo biso-
gno di un
Pannella e di
un Boselli
che con i
loro inter-
venti (questo
è un parere
assolutamen-
te personale)

dicazione più importante in-
vitava gli italiani ad essere
solidali in funzione del Bene
Comune specialmente tra
cattolici che militano negli
opposti schieramenti. Profe-
ticamente 12 anni fa ponevo
il problema che la divisione
in 2 schieramenti in campo
politico non comportasse la
divisione nella Comunità Cri-
stiana. Quindi stai tranquìllo
che non ho fatto nessuna in-
terferenza: la laicità dello
Stato è un dato di fatto ac-
quisito in modo più netto pro-
prio nei politici cattolici e

dato, si vuole togliere l'8 per
mille (mi piacerebbe sapere
se gli Italiani conoscono la
storia degli incameramenti
dei Beni Ecclesiastici e la fine
di tutti i benefici sequestrati
da Napoleone!), non è tolle-
rabile.

Per quanto riguarda il
governo Berlusconi
non voglio neanche

più attenti nello stile e non
indicare lo strumento da usa-
re (vedi astensione al Refe-
rendum) anche se devo rico-
noscere che la chiesa inter-
viene a difendere non il suo
sistema di valori ma i VALO-
RI DELL'UOMO in un mondo
in cui chi ha i soldi e il potere
fa quello che vuole e condi-
ziona la vita degli altri.
Nego decisamente che l'inter-
vento del Cardinal Martini
sia stato zittito. Per altro co-
noscendo la dottrina morale
della Chiesa, l'uso del
profilattico in quel caso è uno
strumento per non danneg-
giare e quindi è certamente
lecito.
Per quanto riguarda infine la
concretezza dell'azione della
Chiesa e nel mondo Ti ricor-
do la nostra piccola esperien-
za di questi 20 anni: ho cer-
cato l'accordo Istituzionale
con l'Amministrazione Comu-
nale di qualunque colore fos-

Sono d'accordo che certi
interventi del Cardinal
Ruini potevano essere

Don Sante Torretta
Continua a pagina 23
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Domenica 25 giugno e lunedì 26 giugno 2006
REFERENDUM sulla Riforma Costituzionale

Scegli il
Federalismo

VOTASÌ
Per essere finalmente

PADRONI
A CASA NOSTRA

M ENO TASSE NEI PAESI FEDERALISTI

Negli ultimi 30 anni i Paesi a struttura federale sono
riusciti a contenere l'aumento della pressione fiscale
entro limiti modesti (gli Stati Uniti addirittura l'hanno
leggermente ridotta). Al contrario gli Stati a struttura
centralizzata - a cominciare da Italia e Francia - l'hanno
vista crescere in modo esponenziale.
A dirlo è un rapporto Ocse sulle politiche fiscali (Tax
policy: recent trends and reforms in Oecd countries n.
9). Dal 1975 ad oggi, l'imposizione fiscale in percen-
tuale del Prodotto interno lordo ha avuto questo an-
damento.
USA dal   25,6  al  25,4 % ( -  0,2  )
CANADA  dal  31,9  al  33,9 %  ( + 2,0  )
GERMANIA  dal  35,3  al  36,2 %  ( + 0,9  )
SVIZZERA  dal  27,0  al  29,8 %  ( + 2,8  )
Nelle ipercentraliste Italia e Francia, si è passati inve-
ce rispettivamente dal  26.1  al  43,4 % ( + 17.3 ) e dal
35.9Al  44,2 % ( + 8.3 ). Come si può notare, nel 1975 in
Italia la pressione fiscale era dello 0.9 % inferiore a
quella Svizzera; poi è letteralmente esplosa,senza pe-
raltro riuscire neppure ad avvicinare la qualità dei ser-
vizi della Confederazione elvetica.
La trasformazione dello Stato in senso federale, ag-
giornando la Costituzione con la Devolution e la
responsabilità fiscale a tutti i livelli, può fermare la
deriva.

FEDERALISMO FISCALE
Il passo successivo cui si sta lavorando, è il
federalismo fiscale, che costituirà la benzina della ri-
forma. Gli amministratori locali diverranno a tutti gli
effetti responsabili della spesa.
Nessun problema per le Regioni meno ricche: la Costi-
tuzione (art. 119) prevede un fondo perequativo per i
territori con minore capacità fiscale per abitante.

Quello che si vuole combattere è che, ad esempio, la Re-
gione Campania abbia 10.000 dipendenti contro i 3.800 del-
la Regione Lombardia. Ovvero - se li considera utili- la Re-
gione Campania può tenerli, ma il suo Governatore deve
farsene carico e reperire i fondi necessari.

SANITÀ
Al Sud ogni ricoverato costa in media oltre 600 euro, con
punte di 712 in Abruzzo e 731 in Sardegna. Cifre analoghe
alla Lombardia, dove però la qualità delle cure è decisa-
mente più alta, tanto che accoglie quasi 120.000 malati ester-
ni l'anno.
Ci sono Regioni che, anziché attrezzarsi adeguatamente,
preferiscono distribuire i pazienti nelle strutture private o
pagare il loro trasferimento fuori territorio. Altre al contra-
rio riescono a fornire prestazioni di livello superiore.
Con la DEVOLUTION e l'applicazione del principio di re-
sponsabilità fiscale, si punta a garantire un livello minimo
generale di qualità dei servizi.

MECCANISMO VIRTUOSO
Una volta stabilito che allo Stato va una parte del prelievo
fiscale, mentre il resto rimane sul territorio, non potrà che
innescarsi un meccanismo virtuoso in grado di bloccare
finalmente le spese folli che contraddistinguono il settore
pubblico (con la garanzia fra l'altro che, se tocca alle Regio-
ni trovare le risorse, la lotta all'evasione sarà certamente
più incisiva).
E' dimostrato che più un ente locale può attingere a fondi
dello Stato, più spende per il suo apparato: in Lombardia e
Veneto, dove le Province dipendono soltanto per il 40% da
trasferimenti statali, i dipendenti costano 25 euro per abi-
tante; viceversa nelle Province della Basilicata, dove i tra-
sferimenti dello Stato rappresentano l'80% del bilancio, il
costo arriva a 61 euro. E' la cosiddetta «finanza derivata»
che spinge gli organi periferici a spendere di più, per otte-
nere altrettanto il giro successivo.
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Il Buon Gelato Tutto Naturale

CASORATE PRIMO  / Attualità

«Banditi i prodotti semilavorati: qui utilizziamo solo ingredienti freschissimi»

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Alla Gelateria Artigianale “Incontri e Incanti” solo gelato naturale di produzione propria al 100%

Il buono del gelato da gustare secondo natura

tiere al quale è stato conferi-
to l'attestato di qualifica pro-
fessionale (in seguito al cor-
so frequentato con succes-
so) svolto presso il CAPAC,
Centro Addestramento Per-
fezionamento Addetti Com-
mercio, promosso dalla Re-
gione Lombardia, e finalizza-
to alla formazione di profes-
sionisti competenti e prepa-
rati ad affrontare le sfide di
un settore importante come
quello commerciale.
«Raggiungere il massimo
della qualità nella preparazio-
ne del prodotto è il nostro
primo e unico obiettivo, il

frutto di un lavoro che con-
sente ai nostri clienti di gu-
stare un gelato artigianale di
qualità superiore, al 100% di
produzione propria, comple-
tamente naturale a partire da
tutti gli elementi di base che
utilizziamo (solo latte fresco,
frutta fresca, uova fresche,
zuccheto e via dicendo) scelti
con cura direttamente da noi
ed utilizzati per la preparazio-
ne di tutte le varietà di gelato
che possiamo produrre»,
spiega Michele Colasanto,
«un metodo di lavoro certo
impegnativo ed oneroso, che
solo il 3% dei professionisti

chimica al servizio dei pro-
dotti che mettiamo sulle no-
stre tavole, c'è ancora chi si
ostina ad utilizzare solo pro-
dotti completamente natura-
li, per offrire alla clientela il
massimo della qualità e della
naturalità: stiamo parlando
della Gelateria Artigianale
"Incontri e Incanti"  che si
trova nella centralissima via
Santagostino 33 a Casorate
Primo, un vero e proprio "mi-
raggio" per tutti i golosi di
quel freschissimo preparato
che piace sempre, a qualsia-
si età.

N ell'era delle sofistica-
zioni alimentari, dei
semilavorati e della

T itolare dell'attività è il
signor Michele Cola-
santo, esperto gela-

ti" che si avvale di tutti i mi-
gliori macchinari in grado di
produrre i gelati in tutta si-
curezza. «Certo, sarebbe tan-
to comodo utilizzare certi
composti meno naturali che
molte aziende vendono alle
gelaterie, ma noi puntiamo al
prodotto naturale al 100%:
non a caso abbiamo clienti
affezionati che vengono a
trovarci da anni e che non
hanno mai tollerato prodotti
preparati con sostanze semi-
lavorate e che ogni volta che
mangiano il nostro gelato ci
ringraziano di cuore. E que-
sta, per noi, è la migliore del-
le soddisfazioni».«In assoluta

trasparenza,
produciamo il

gelato direttamente
sotto gli occhi
dei clienti»

Un'altra delle caratteristiche
che danno lustro alla produ-
zione del gelato di "Incontri
e Incanti" consiste nella ma-
cinatura diretta di tutti gli in-
gredienti che differenziano
i gusti delle innumerevoli
varietà di gelato offerte al
banco: mediante una macchi-
na professionale apposita-
mente dedicata, il titolare pre-
para personalmente le miglio-
ri nocciole, le mandorle, i pi-
stacchi, le noci ed anche le
foglie di menta fresca così
come i petali di rosa e nume-
rosi altri ingredienti, che ven-
gono sminuzzati e quindi ag-
giunti al preparato fresco
poco tempo prima d'essere
servito al cliente, evitando in
questo modo di ricorrere ai
soliti semilavorati di origine
meno naturale, non parago-
nabili come gusto ai prodotti
freschi.
La gelateria "Incontri e Incan-
ti" propone anche gelati dai

La famiglia Colasanto
con Michele, secondo
da sinistra, titolare della
Gelateria Artigianale
“Incontri e Incant i ” in
via Santagostino, 33 a
Casorate Primo.

gusti insoliti e particolari: dal
gelato al Jack Daniels fino al
barolo, al moscato, al
Bailey's, spumanti, cham-
pagne, carciofi, gorgonzola,
zucca, cioccolato al pepe-
roncino e ai gusti di qualsiasi
frutto (naturalmente utilizza-
to fresco). Assolutamente
bandito il gusto "puffo", «di-
ventato il vero emblema del
gelato artificiale, a base di
semilavorati, visto che in na-
tura non esiste un prodotto
in grado di rendere quella co-
lorazione», conclude Cola-
santo.

gelatieri al mondo riescono
ad offrire ai propri clienti e
che noi, in assoluta traspa-
renza, produciamo diretta-
mente sotto i loro occhi, es-
sendo il nostro laboratorio a
vista sul negozio».

Q
no essere i punti di forza del-
la Gelateria "Incontri e Incan-

ualità delle materie
prime ma anche igie-
ne nella preparazione
del prodotto voglio-

ria realizza anche golosi semi-
freddi e torte per qualsiasi oc-
casione, nonché cialde
sfornate direttamente che
possono essere guarnite con
tutti i gusti disponibili.
La Gelateria Ar tigianale "In-
contri e Incanti" si trova a
Casorate Primo in via
Santagostino 33: per infor-
mazioni telefono 339
4382080. Visitate anche il
sito internet:
www.incontrieincanti.com

M a oltre ai classici ge-
lati per coni e
coppette, la gelate-

La macinatura dei
pistacchi , scelti e
selezionati con cura,
viene e seguita diretta -
mente da Michele
Colasanto, durante
la preparazione del gelato.

Sconto

10%

P R E V E N T I V I  G R A T U I T I

27021 BEREGUARDO (PV) -  Cascina Mor iano,  6
Tel .  347 1505427 -  E-mai l :  cor ibel loroberto@netsys. i t

Presentando
questo

tagliando

Sconto

10%

La colomba messaggera

Volava volava sul balcone si posava

Un biglietto consegnava

Una notizia portava

La via della felicità indicava

Afflitto nella notte buia lungo la

Riva del fiume con le mani in tasca

Guardando le stelle stavo

Una visione da lontano appariva

Pian piano sempre più si avvicinava

A piedi nudi camminavo

Affascinato fisso la guardavo

La vista mi abbagliava poi si girava

Con la mano tesa verso l'alto,

da destra a sinistra oscillava,

mi salutava, pian piano svaniva.

Mi svegliaì, gli occhi mi strofinai

E fu tutto un magnifico sogno.

     Pasquale Caputo

Riceviamo un componimento di Pasquale Caputo e pubblichiamo

Fantasia

di Michele Colasanto

Il Buon Gelato Tutto Naturale

100% Produzione Propria100% Produzione Propria

Gelato Artigianale di Qualità SuperioreGelato Artigianale di Qualità Superiore

Via Santagostino, 33 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Cell. 339 4382080 - www.incontrieincanti.com

Nuova
Rosate
s.n.c.

Nuova
Rosate
s.n.c.

di
Garavaglia
e Balzari

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

20088 ROSATE (MI) Via A. De Gasperi, 8
Tel. 02 90848757 - 90870856 - Fax 02 90834168
E-mail: nuova.rosate@nuovarosate.autogerma.it

Poesia, che passione!
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Gravidanza, viaggi ed immersioni subacquee: cosa fare?

Prende il via da questo numero una rubrica periodica dedicata alla salute e al benessere, curata dagli specialisti della Polimedica Contardi

Quando la futura mamma è in vacanza

Prende il via da questo
numero una nuova ru-
brica dedicata alla sa-

ne oltre il sesto mese di gravi-
danza. La donna in gravidan-
za deve affrontare il viaggio,
specie se lungo, con partico-
lare calma e serenità, evitando
tutte quelle situazioni di stress
fisico ed emotivo che posso-
no essere mal sopportate. Gli
aerei moderni sono tutti a ca-
bina pressurizzata, di conse-
guenza il viaggio non compor-
ta rischi particolari; si sconsi-
gliano tuttavia i viaggi sulle
rotte estremamente lunghe per
la maggiore esposizione alla
trombo-embolia venosa (sin-
drome della classe economi-
ca). Sconsigliate le mete a ri-
schio igienico-sanitario, per la
possibilità di imbattersi in
patologie intestinali od
urinarie, ed il recarsi in zone
malariche.
Nei paesi in cui la situazione
igienico-sanitaria è precaria e
disagevole è necessario pren-
dere delle precise precauzioni,
che consistono in profilassi,
vaccinazioni, raccomandazio-
ni ed eventuali terapie (anche
se l'uso dei farmaci in gravidan-
za deve essere considerato con
particolare cautela e sotto stret-
to controllo medico).
PROFILASSI: il rischio di ma-
laria è presente in molti paesi
dell'Africa, dell'America Cen-
trale e del sud dell'Asia. La pro-
filassi antimalarica con
clorochina e chinino è  possi-
bile in gravidanza.
VACCINAZIONI : i vaccini
vivi sono controindicati in gra-
vidanza. Sono invece autoriz-
zati i vaccini inattivi, i tossoidi
e i polisaccaridi. Sono attuabili
in gravidanza (sempre nella
necessità assoluta) i vaccini
per: tetano, difterite, epatite A,
epatite B, febbre gialla, polio-
mielite, colera (non efficace al
100%). Particolarmente scon-
sigliate le vaccinazioni per tifo
e paratifo.

«Si raccomanda di
fare attenzione a

bere solo bevande
sigillate, mangiare
solo cibi cotti...»

e in questo caso la società
ha le sue colpe. Bene le due
squadre Giovanissimi, dove
i ragazzi di Piero Panza si
sono classificati al secondo
posto nel proprio girone, e
la squadra allenata da Scot-

Il ringraziamento del Presidente Luigi D’Ubaldo a tutti i partecipanti

Bilancio positivo, pensando già al domani

D
partire da questa edizione
vorremmo riprendere il dia-
logo con i lettori, principal-
mente con quelli casoratesi,
per informarli sulle vicende,
per elencare i risultati, per
dare qualche flash sull'atti-
vità della nostra Associazio-
ne Calcio.
Incominciamo col dire che
l'11/6/1971 è stata fondata
l'A.C. CASORATE PRIMO e
quindi, quando uscirà que-
sto giornale, avremo com-
piuto i 35 anni di attività
ininterrotta.
Senza retorica, questo
coaipleanne è per noi un mo-
tivo di vanto, anche perchè
ne facciamo parte fin dalle
sue origini. Ma veniamo ai
giorni nostri. Si è appena
conclusa la stagione sporti-
va 2005/2006 che ha porta-
to dei risultati abbastanza
soddisfacenti, che andiamo
ad elencare. La Prima Squa-
dra, che ha disputato il cam-
pionato di Prima Categoria,
dopo un inizio di stagione
disastroso (4 punti in sei par-
tite disputate) si è classifica-
ta al 6° posto e per un punto
non ha potuto disputare i
Play-off, dove avrebbe avuto
molte possibilità di aggiudi-
carseli, con la possibilità
quindi di accedere al cam-
pionato di Promozione.

a alcuni mesi siamo
assenti dalle pagine
di questo giornale; a

farmaco: gli effetti farma-
cologici dell'azoto e dell'ossi-
geno, ad elevate pressioni par-
ziali, sullo sviluppo del feto
non sono conosciuti. Esiste,
comunque, la possibilità di for-
mazione di bolle nei tessuti
fetali. Inoltre, la ritenzione di
liquidi, comune in gravidanza,
può causare congestione

Ritorna il notiziario dell’A.C. Casorate Primo; una panoramica sull’andamento di tutte le squadre a fine stagione

bacino di utenza per la Pri-
ma Squadra. Meno bene in-
vece è andata la squadra Al-
lievi, la partecipazione al
campionato regionale è sta-
to un test superiore alle ef-
fettive capacità dei ragazzi,

A
presidente dell'A.C. Casora-
te Primo Luigi D'Ubaldo, a
nome della società, ringra-
zia sentitamente giocatori,
tecnici, collaboratori per
l'immane lavoro svolto con
capacità e dedizione.
Tanto per dare qualche nu-
mero, la nostra Associazio-
ne annovera nei propri qua-
dri, dai piccini ai più gran-
di, circa 180 atleti, 15 tecni-
ci, 25 collaboratori,15 diri-
genti, un piccolo esercito di
persone che hanno viaggia-
to in sintonia per dieci mesi.

L'A.C. Casorate Primo vuo-
le ricordare con affetto
FRANCESCO ROTUNDO
come amico e Assessore con
delega allo Sport del comune
di Casorate Primo, prematu-
ramente scomparso.
Un abbraccio da tutta la So-
cietà alla famiglia.

lute e al benessere, curata da-
gli specialisti della Polime-
dica Contardi di Casorate
Primo. Invitiamo i lettori a
scrivere lettere e a proporre
argomenti che verranno svi-
luppati nei prossimi numeri
dagli specialisti più adatti a
trattare l'argomento specifico.

GRAVIDANZA,
VIAGGI E IMMERSIONI
SUBACQUEE

L a maggior parte delle
compagnie aeree non
consente il volo di don-

ghiaccio, mangiare solo cibi
cotti, sbucciare la frutta; lava-
re spesso le mani, soprattutto
prima dei pasti. Si ritiene in
ogni caso ragionevole che una
donna gravida non si rechi in
paesi eccessivamente caldo-
umidi ( a clima tropicale) e non
pratichi zone di montagna su-
periori a 2000 metri d'altezza per
non incorrere in quello che e'
definito mal di montagna, pa-
tologia dovuta all'altezza e mal
tollerata dall'organismo della
donna in gravidanza.
Ci sono pochi dati affidabili in
merito ai rischi dell'immersio-
ne in gravidanza. Alcuni ricer-
catori hanno teorizzato che im-
mergersi è come assumere un

Si raccomanda di fare at-
tenzione a bere solo be-
vande sigillate, evitare il

naso-faringea e favorire i baro-
traumi nella madre. Le nausee,
frequenti in gravidanza, accop-
piate con la possibilità di mal
di mare, possono facilitare
nausea e vomito sott'acqua,
con possibili rischi di panico
ed annegamento. Anche se i
dati disponibili a riguardo dei
possibili danni al feto sono

tuttora incerti, la tendenza at-
tuale è quella di raccomandare
la sospensione dell'immersio-
ne fino a dopo il parto. Dopo
un parto una leggera attività
può generalmente ricomincia-
re dopo una-tre settimane.
Questo intervallo consente la

chiusura della cervice uterina,
riducendo il rischio di infezio-
ne ascendente. Una buona re-
gola può essere di attendere
un mese prima di riprendere la
pratica delle immersioni. Se il
parto è stato cesareo, la com-
pleta guarigione della ferita e la
necessità di riprendere una
buona forma fisica può far pro-
lungare questo intervallo fino
a 6-8 settimane. Buon viaggio...

Polimedica Contardi

pudivi@tiscalinet.it
SALUTE: PER OGNI VOSTRA DOMANDA SCRIVETE A:

lavoro organizzativo immane,
impostato e diretto da Mar-
co Alberido, che l'A.C.
Casorate Primo non finirà mai
di ringraziare. Un torneo
riuscitissimo che di anno in
anno sta diventando sempre
più  importante, vista la sem-
pre più qualificata partecipa-
zione. I tecnici ed i collabo-
ratori della società si sono
adoperati assiduamente nel-
l'organizzazione del torneo,
ognuno nei propri compiti (
servizio di cassa, al bar, alla
cucina, arbitraggio nelle par-
tite dei piccoli). Le finali di
domenica 28 maggio sono
iniziate al mattino alle ore 9 e
si sono protratte ininterrot-
tamente fino alle ore 21: un
grande spettacolo vedere le

di Luigi Catenacci
A.C. Casorate Primo

ti-Casasola, schierando dei
ragazzi più giovani anche di
due anni rispetto agli avver-
sari, non poteva ottenere
troppi risultati. La squadra
Esordienti allenata da
"mister" Cattaneo, le 3 squa-

squadre che si alternavano
sui campi del Chiodini, con
le tribune sempre più affolla-
te. Al termine la premiazione
delle squadre e dei singoli
atleti si è svolta con la parte-
cipazione del sindaco Gian
Antonio Rho, dell'assessore
Angelo Bosatra e del consi-
gliere Mina Drammis, che in-

sieme al presidente Luigi
D'Ubaldo, man mano che lo
speaker Acquistapace an-
nunciava, consegnavano
trofei-coppe-targhe ai pre-
miati. Una premiazione svol-
tasi sotto la luce dei rifletto-
ri, davanti ad una tribuna af-
follatissima ed applaudente.
Luigi Catenacci

to molto bene ed è per que-
sto che i risultati sono arri-
vati. Bene ha fatta la squa-
dra Juniores, condotta da
Max Pelosi, che si è classifi-
cata al secondo posto nel
proprio campionato. Per il
futuro la società si aspetta
sempre di più da questa
squadra; dovrà diventare il

I l "mister" Malaterra, su-
bentrato a novembre a
Potito Russo, ha lavora-

dre dei Pulcini a 7 allenati
da Garabarana-Mascolo-
Lania-Aresi-Cova, hanno
svolto con profitto la prepa-
razione sia didattica che tec-
nica impartita dai loro istrut-
tori. Non ci dimentichiamo
certamente dei Piccoli Ami-
ci, ragazzi di 6-7 anni che
sono stati preparati al cal-
cio con molta passione e de-
dizione da Emanuele Savo-
ia.

Come si diceva, l'anna-
ta sportiva è stata po-
sitiva e per questo il

A.C. CASORATE PRIMO / 2 Anche quest’anno la competizione

5° Torneo Città di Casorate Primo
nche quest'anno è
stato organizzato dal-
la nostra società il 5°

Torneo "Citta di Casorate
Primo" aperto alle categorie:
PICCOLI AMICI; PULCINI a
7 (nati negli anni 1997-96-95);
ESORDIENTI; GIOVANISSI-
MI (nati negli anni 1991-92);
ALLIEVI; JUNIORES.
Hanno partecipato nelle di-
verse categorie 72 squadre,
che hanno dato vita a partite
entusiasmanti sia per la pre-
stazione agonistica sia per il
livello tecnico di alcune com-
pagini.

I l torneo è iniziato sabato
29 Aprile ed è terminato
domenica 28 Maggio. Un

come gli azzurri, appaiono
come improvvise scariche di
energia che comunicano allo
spettatore una serie di impres-
sioni contrastanti. L'evolver-
si dell'opera di Domenico
Panaro diventa impegno po-
litico e critica feroce verso lo
squallore dei mali della nostra
società. In questi quadri pre-
vale il disegno, sempre più
marcato e graffiante, i colori
perdono la luminosità e si av-
vicinano ai toni del nero e del
grigio. La tecnica del collage
costituisce un mezzo espres-
sivo di grande efficacia con
un forte valore di allusione
bruciante e diretta alle tristi
realtà dipinte.

Luca Santi

N ell'opera di Dome-
nico Panaro la real-
tà viene gradual-

Al “Laboratorio dell’Arte” di Casorate Primo

Espone Domenico Panaro
Dal 10 giugno fino al 2 luglio 2006

mente liberata della sua
"apparenza" per essere
ricondotta ai tratti essen-
ziali, e la natura non è più
oggetto di descrizione ma
pretesto di espressione. La
composizione pittorica,
vive dei mezzi propri di
espressione, la linea e il
colore. Nei suoi quadri le
forme sono poste su un
unico piano bidimensiona-
le che annulla ogni reale
successione di spazio e di
tempo.

L’ uso poi di colori cal-
di, rossi e gialli, acco-
stati a colori freddi

«Nei suoi quadri
le forme sono

bidimensionali»

Via Garibaldi, 17 CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 90097455

PRODOTTI ITTICI FRESCHI E SURGELATI

CUCINA DA ASPORTO CON PIATTI PRONTI

VENDITA AL DETTAGLIO E ALL’INGROSSO
SERVIZIO RISTORANTI - MENSE - COMUNITÀ

CONSEGNA A DOMICILIO
SI ACCETTANO TICKET
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VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0 2 9 4 6 6 6 6 6
0290007691

0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017

Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane
Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

PROVA LE NUOVE
  PIZZE

GIGANTI!
Via Don Minzoni, 18

MOTTA VISCONTI (MI)

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

Cazzola: «Vogliamo dai costruttori le opere ma anche il pagamento degli oneri secondari»

L’Amministrazione comunale ha messo mano alle procedure per chiedere alle imprese costruttrici opere pubbliche anziché monetizzazioni

Riordino degli oneri: più risorse al Comune

MOTTA VISCONTI

paese, la politica di gestione
degli scomputi degli oneri è
stata portata avanti in modo
differente rispetto al passa-
to: tanto per rendere chiara
la materia ai cittadini che mi
stanno leggendo, i costrut-
tori che intendono realizzare
un'opera edilizia sul territo-
rio comunale (di natura resi-
denziale o artigianale) devo-
no corrispondere al Comune,
sotto forma di contributi da
versare alla casse comunali,
i famosi "oneri di urbaniz-
zazione": questi oneri, calco-
lati in base all'entità dell'ope-
ra edilizia che intendono rea-

lizzare, si suddividono in
oneri "di primaria" e oneri "di
secondaria" urbanizzazione.
Gli oneri di urbanizzazione
primaria sono relativi alle se-
guenti opere: strade, spazi di
sosta o di parcheggio, fogna-
ture, rete idrica, rete di distri-
buzione dell'energia elettrica
e del gas, cavedi multiservizi
e cavidotti per il passaggio
di reti di telecomunicazioni,
pubblica illuminazione, spa-
zi di verde attrezzato. Gli one-
ri di urbanizzazione seconda-
ria sono relativi alle seguenti
opere: asili nido e scuole
materne, scuole dell'obbligo
e strutture e complessi per
l'istruzione superiore all'ob-
bligo, mercati di quartiere,
presidi per la sicurezza pub-

Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

I l nuovo corso voluto dal-
l'Amministrazione comu-
nale di centrosinistra gui-

data da Laura Cazzola, ha
prodotto un riordino nelle
procedure di scomputo de-
gli oneri di urbanizzazione,
uno dei sistemi più utilizzati
dai comuni per chiedere alle
imprese costruttrici operanti
sul territorio di corrisponde-
re in opere concrete e di pub-
blica utilità (strade, fognatu-
re, urbanizzazioni) ciò che
dovrebbero pagare alle cas-
se delle amministrazioni pub-
bliche.
Ma in che termini le imprese
costruttrici dei nuovi
insediamenti residenziali
concorreranno alla costru-
zione delle nuove urbaniz-
zazioni e, soprattutto, con
quali vantaggi in più rispet-
to al sistema passato di
scomputare gli oneri di
urbanizzazione?

«Da quando ci sia-
mo insediati alla
guida di questo

Cazzola, era consuetudine ri-
chiedere ai lottizzanti opere
di urbanizzazione primaria
che, se di importo superiore
alla cifra dovuta per gli oneri
di quella categoria, veniva-
no scomputate anche dagli
oneri si urbanizzazione se-
condaria. Così facendo, a
nostro avviso, i lottizzanti
facevano opere creando uno
svantaggio al Comune, sugli

di Damiano Negri

«C

oneri di secondaria che noi
riteniamo debbano essere
tutti versati. Ad esempio: un
costruttore deve versare
oneri al comune per 150 euro:
100 di primaria e 50 di secon-
daria. Gli viene chiesto di fare
una strada che, se fosse co-
struita direttamente dal Co-
mune, costerebbe 125 euro.
In passato, il costruttore
avrebbe versato al Comune
solo i 25 Euro residuali tra il
computo dell'opera e il totale
degli oneri da versare. Oggi,
con la nostra Amministrazio-
ne, si sta ottenendo che il
costruttore faccia la strada e
versi totalmente i 50 euro di
oneri di urbanizzazione se-
condaria, quindi, con un in-
cremento degli introiti del

Comune. Questo nuovo
modus operandi, è possibile
per due ragioni. La prima:
tutti sanno che l'opera fatta
direttamente dal privato, ha
dei costi inferiori a quella che
sosterrebbe il comune facen-
dola in proprio, quindi nes-
suna vessazione nei confron-
ti dei costruttori, ma solo una

concreta analisi di oneri e
vantaggi. La seconda: l'aver
creato un dialogo e una
responsabilizzazione che fa
sì che chi costruisce sia par-
tecipe di tutte le necessità
del territorio e possa offrire
agli acquirenti delle sue case
anche la certezza di servizi e
sottoservizi adeguati».

corso delle ultime settima-
ne sono state gettate le
fondamenta del primo edifi-
cio che vedrà la luce, la
scuola materna pubblica
che, secondo i piani di co-
struzione, dovrebbe essere
consegnata entro il 3 dicem-
bre prossimo, e nelle spe-
ranze dell'Amministrazione,
iniziare ad essere operativa
in occasione dell'anno sco-
lastico 2007-2008. Succes-
sivamente, dall'inizio del
mese di luglio, inizierà a
mettersi in moto il cantiere

blica, delegazioni comunali,
chiese e altri edifici religiosi,
impianti sportivi di quartie-
re, aree verdi di quartiere,
centri sociali e attrezzature
culturali e sanitarie, cimiteri».

on le passate Am-
ministrazioni»,
prosegue Laura

I

Stanno nascendo le nuove scuole: da vedere in via Carlo Porta

Pronte per l’anno scolastico 2007-8
se tutto si svolgerà come previsto

delle scuole elementari che
dovrebbero essere ultimate
anch'esse in occasione del
medesimo inizio d'anno sco-
lastico.
«Tutti i cittadini possono ve-
dere con i propri occhi
l'enorme intervento edilizio
che stiamo portando avanti

tra via Carlo Porta e via
Raffaele Novari», commen-
ta il Sindaco Laura Cazzola,
«un'impresa che definire
"storica" non è esagerato.
Le scuole nuove erano un
sogno per tutti, un sogno
che adesso si sta realizzan-
do».

l sogno del nuovo plesso
scolastico si sta lenta-
mente realizzando: nel

Intorno all’enorme quadrilatero che ospiterà la cittadella
scolastica sono state realizzate delle ampie strade
asfaltate (sopra), con marciapiedi e parcheggi. Una
recinzione delimita tutto il perimetro e isola il cantiere.
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Nei mesi di giugno e luglio verranno emesse le fatture (a debito o a credito) per regolarizzare
le centinaia di posizioni incongruenti emerse durante la verifica da parte degli uffici

Da un controllo incrociato tra Ufficio Tributi e Consorzio dei Navigli è risultato che molti nuclei non sono in regola con la tariffa rifiuti

La famiglia cambia: l’hai detto al Consorzio?

I n occasione dell'ultima
seduta di Consiglio Co-
munale, l'assemblea ha

votato alcune importanti mo-
difiche al regolamento comu-
nale per l'applicazione della
tariffa di igiene ambientale
(TIA), più comunemente co-
nosciuta come "la tariffa sul-
la raccolta dei rifiuti".
Il Comune di Motta Visconti,
aderente al Consorzio dei Na-
vigli (che ha il proprio quartier
generale ad Albairate), ha vo-
luto migliorare ulteriormente
le proprie norme regolamen-
tari cercando, da un lato, di
dare un segnale forte per
quanto riguarda l'evasione e
l'elusione della tariffa e, dal-
l'altro, di evitare inutili proce-
dure amministrative all'utenza:
procedure che possono es-
sere direttamente gestite da-

assimilati, mentre le multe an-
dranno da un minimo di 25,9
euro fino ad un massimo di
155 euro per l'abbandono di
rifiuti non pericolosi e non
ingombranti.

te al regolamento, un ruolo im-
portante rivestono le penali-
tà per le infrazioni che vengo-
no commesse dai cittadini
poco rispettosi», spiega il Sin-
daco Laura Cazzola, «ed è chia-
ro che, quando si parla di ri-
fiuti, il discorso dell'inadem-
pienza riguarda il vergogno-
so abbandono selvaggio di
qualsiasi tipo di rifiuto sul ter-
ritorio comunale, un fenome-
no difficile da estirpare ma che
deve essere contenuto e sop-
presso».
Quindi, sotto il versante della
lotta alla sgradevole abitudi-
ne di taluni di disfarsi dei pro-
pri rifiuti in qualsiasi luogo del
paese (specie nelle zone peri-
feriche, lungo gli argini delle
rogge e via dicendo), l'Ammi-
nistrazione comunale guida-
ta da Laura Cazzola ha dispo-
sto multe da un minimo di
103,3 euro fino ad un massi-
mo di 619,8 euro, per quanto
riguarda rifiuti solidi urbani ed

gli uffici co-
munali, senza
ulteriori ob-
blighi per i cit-
tadini. Tali
novità avran-
no effetto
retroattivo a
partire dal 1°
gennaio 2006.

L'inserimen-
to nel regola-
mento di
queste san-
zioni consen-
tirà alla Poli-
zia Munici-
pale di avere
strumenti in
più per com-
minare multe

D’ora in poi si
occuperà l’Ufficio
Anagrafe di comu-
nicare direttamente

le variazioni

una persona, e questa infor-
mazione doveva essere pas-
sata al Consorzio che, anche
da questo parametro, deve
calcolare che tipo di quota fis-

«P

guardato, nel corso del tem-
po, la propria famiglia», pro-
segue il Sindaco Laura
Cazzola.

sa far pagare alla famiglia.
L'operazione, che è stata fat-
ta in collaborazione tra Uffi-
cio Tributi e Consorzio, con-
sentirà di mettere in regola le
centinaia di posizioni risulta-
te fuori norma. Nei mesi di giu-
gno (con la bolletta di saldo
del 2005, per le incongruenze
riferite a quell'anno) e nel mese
di luglio, per quanto riguarda
gli anni precedenti, il Consor-
zio provvederà all'emissione

«I

ABBIGLIAMENTO
0 - 14 ANNI

Via San Giovanni, 1 - MOTT A VISCONTI  •  Tel. 02 90000144
Orari: 9,00-12,30 / 16,00-19,30 - Lunedì mattina chiuso

agli incivili 'abbandonatori' di
rifiuti.
L'ulteriore novità riguarda,
sempre con riferimento al la-
voro di verifica effettuato da-
gli uffici, i nuclei familiari iscrit-
ti al Consorzio, e cioè la 'sco-
perta' che molti di questi non
hanno provveduto ad ade-
guare  le informazioni relative
alla composizione del nucleo
familiare, nel momento in cui
questo è mutato. Come tutti
sanno, o dovrebbero sapere,
la tariffa viene calcolata (per
la parte fissa) in base ai metri
quadrati dell'abitazione e al
numero di persone che com-
pongono la famiglia. Nell'ana-
lisi dei dati in possesso del
Consorzio, che portano alla
emissione della fattura, è sta-
ta rilevata questa incongruen-
za tra i dati del Consorzio e i
dati dell'Ufficio Anagrafe.
«Questa situazione nasce dal
fatto  che molti cittadini non
sapevano, o non si sono ri-
cordati, di comunicare al Con-
sorzio dei Navigli tutte le even-
tuali variazioni che hanno ri-

di Damiano Negri

nnanzitutto, nella
stesura delle princi-
pali novità apporta-

M a tutta una serie di
altre multe riguarda-
no:

• la mancata applicazione
dei cartellini coi codici a
barre degli utenti (da 51,7 a
155 euro di multa);
• uso di sacchi e contenitori
non regolamentari (51,7
euro);
• il conferimento di materia-
le non conforme a quanto sta-
bilito dal regolamento (ad
esempio lo smaltimento per
combustione o presso altri
comuni), da 51,7 a 155 euro
(per le utenze domestiche) e
da 103,3 a 309,9 per le
utenze attività.

uò nascere un fi-
glio oppure, pur-
troppo, decedere

di fatture a debito o a credi-
to per regolarizzare la posi-
zione di tutte le famiglie che
avevano il dato 'nucleo fa-
miliare' non in linea con la
loro realtà. Questa operazio-
ne, senza nessun addebito
di penali o interessi, con-
sentirà di fare un 'punto zero'
della situazione. Poi, a parti-
re dal 1° gennaio 2006, tutte
queste informazioni, che già
sono a conoscenza degli Uf-
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fici comunali, saranno pas-
sate in automatico al Con-
sorzio evitando, quindi, al
cittadino ogni ulteriore
aggravio di burocrazia. In-
somma, un servizio in più
che viene offerto dal Comu-
ne a tutto vantaggio dei cit-
tadini, in nome di una cor-
retta ed equa ripartizione dei
costi di un servizio fonda-
mentale come quello della
gestione dei rifiuti».

L’Amministrazione comunale l’ha spuntata in base alle norme che limitano le costruzioni

Ricorso al TAR per i sottotetti: ha vinto il Comune
Laura Cazzola: «È la nostra battaglia contro le malgestioni precedenti»

U

possibilità ai comuni di limi-
tare quest'operazione immobi-
liarista e, noi, l'abbiamo imme-
diatamente attuata certi che
la cittadinanza apprezzerà
questa scelta», ha aggiunto
il Sindaco. Chi ci ha votato e
messo a capo dell'Ammini-
strazione comunale, credo

no degli ultimi ade-
guamenti relativi alle
norme urbanistiche in

rando nella zona di Via De
Gapseri, l'immobiliare Prima-
vera, che pertanto è ricorsa al
Tribunale Amministrativo
Regionale (TAR) chiedendo
di bloccare l'adozione delle
nuove norme volute dall'Am-
ministrazione comunale che le
hanno prodotto il divieto alla
costruzione di sottotetti, a
loro giudizio non conformi alle
disposizioni e quindi inappli-
cabili. E' notizia di questi ulti-
mi giorni, che il TAR ha dato
ragione al Comune di Motta
Visconti, respingendo la ri-
chiesta di sospensiva presen-
tata dall'immobiliare: «Non
posso che essere soddisfatta
per la mancata sospensiva
decisa dal TAR. E' un'altra
conferma, l'ennesima se vo-

che lo abbia fatto anche per le
nostre battaglie contro
un'espansione edilizia, mal ge-
stita da chi ci ha preceduto.
Nessuno vuole impedire che si
costruiscano case, ma la cre-

scita del paese deve essere il
più armoniosa possibile e cor-
redata di tutti i servizi che ser-
vono alle famiglie.  E' quello che
stiamo cercando di fare, anche
con la norma dei sottotetti».

vigore sul territorio comuna-
le (ne avevamo in passato
data ampia informazione sul-
le nostre pagine), ha regolato
la possibilità di ampliare la
volumetria abitativa delle abi-
tazioni esistenti mediante la
cosiddetta "legge sui sotto-
tetti", recependo le direttive
della Regione Lombardia ma
fissando limiti rigorosi a se-
conda delle zone di nuova
espansione edilizia (precluse
dalla possibilità di usufruire
di tali leggi per aumentare
volumetrie e unità abitative).

Questo provvedimento
ha sollevato il vivo di-
saccordo di un'impre-
sa edilizia che sta ope-

gliamo, che quando si lavora
nell'interesse pubblico adot-
tando nel modo più opportu-
no gli strumenti che la legge
ci mette a disposizione, si è al
riparo da qualsiasi tipo di obie-
zione», dice il Sindaco Laura
Cazzola, «le norme che abbia-
mo elaborato per frenare gli
abusi nell'applicazione della
legge sui sottotetti, oltre ad
essere frutto del buon senso,
vanno nell'interesse dei citta-
dini e della qualità della vita:
laddove, oggettivamente, è
assurdo e controproducente,
costruire senza nessun limi-
te. E' davvero importante far
capire che la legge dei
sottotetti è nata per recupe-
rare, negli edifici esistenti,
spazi nuovi evitando, così, un
ulteriore utilizzo di territorio.
Il mancato vincolo limitativo,
che l'amministrazione Berto-
lazzi non fece, ha consentito
in tutti questi anni di "recu-
perare" sottotetti di case che
erano in costruzione, dimo-
strando la capacità e "l'inven-
tiva" dei costruttori e crean-
do un esplosione demogra-
fica non normata».

«Oggi, la nuova leg-
ge regionale, ha
dato di nuovo la
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«Il tribunale regionale ha riscontrato che abbiamo sempre lavorato con trasparenza»

Il TAR ha respinto il ricorso presentato dai proprietari dell’area sulla quale verrà realizzato il parcheggio gemello di piazza Leonardo da Vinci

Parcheggio Rognoni: aveva ragione il Comune
di Damiano Negri

I

dere a dare, finalmente, attua-
zione alla costruzione del
parcheggio di via Rognoni
che è sempre rimasto nel lim-
bo delle opere da realizzare.
Nessuna opposizione e os-
servazione viene fatta a que-
sto progetto, come consenti-
to dalla legge, dai proprietari,
così come non sono formula-
te richieste di modifiche in oc-
casione del rifacimento del
PRG (poi PGT) sia nel 2004 che
nel 2005. Ora, e solo ora, scop-
pia il pandemonio e tutti si ri-
cordano che nel lontano 1976
quel terreno era edificabile.
Non spetta a noi entrare nel

«Ora, e solo ora,
scoppia il pandemo-
nio e tutti si ricorda-
no che nel 1976 era

edificabile»

gione al Co-
mune in meri-
to all'acquisi-
zione dell'area
che ospiterà
la nuova area
di sosta, e
che è stata
nel corso del-
le ultime set-

ricorso dei proprietari del-
l'area standard di via Rogno-
ni, sulla quale l'Amministra-
zione comunale di centrosini-
stra intende realizzare il par-
cheggio gemello a quello di
piazza Leonardo da Vinci
(piazza ACLI). L'autorità
giudiziaria ha perciò dato ra-

l Tribunale Amministrati-
vo Regionale della Lom-
bardia non ha accolto il

insedia la no-
stra Ammini-
strazione co-
munale che,
già a partire
dal proprio
programma
elettorale, di-
chiara di vo-
ler provve-

sto vincolo», si legge su un
comunicato della lista civica
“Per il nostro paese centro-
sinistra” , che apparirà nello
spazio dedicato ai gruppi po-
litici, sul prossimo numero del
giornale comunale.
«Nel 2002 il terreno passa, per
successione, agli attuali pro-
prietari e viene dichiarato nel-
l'atto successorio area stan-
dard a parcheggio, pur essen-
do già decaduto il vincolo
(che dura 5 anni). Nel 2004 si

Motta Visconti. Il terreno di
via Rognoni in questione, ac-
quistato dal padre degli attuali
proprietari circa vent'anni pri-
ma, viene destinato a par-
cheggio pubblico e, di con-
seguenza, vincolato a questa
destinazione. Nessuna osser-
vazione, nessun atto ammini-
strativo e/o legale, viene fat-
to dalla proprietà contro que-

«N

quel terreno, lasciato al suo
dorato limbo, non produceva
nessuna tassazione ICI (a
causa del vincolo, anche se
decaduto) facendo quindi
perdere denaro alle casse co-
munali? Se il parcheggio non
interessava e non si aveva
intenzione di farlo, dovevano
ridare destinazione urbanisti-
ca a quel lotto e, da quel mo-
mento, tassarlo come tutti i
terreni edificabili di Motta (e i
proprietari di terreni sanno di
cosa parliamo). Ma non lo
hanno fatto. Come mai?».

timane oggetto di un aspro
confronto tra maggioranza e
opposizione.

el 1994 viene ap-
provato il piano
regolatore di

A nche a proposito del-
la "legge sugli espro-
pri", il centrosinistra al

mento che consente ai Comu-
ni, in una logica di interesse
pubblico, di ottenere terreni
da destinare ad opere che ser-
vono alla collettività, E' quel-
la che ci ha consentito di ot-
tenere il terreno necessario a
costruire le scuole nuove. E'
quella che consente ai pro-
prietari di ottenere un inden-
nizzo del 50% in più, oltre al

interesse collettivo e non cer-
to di interesse particolare. Noi
riteniamo che quel parcheg-

gio serva e lo faremo, ed ab-
biamo utilizzato con traspa-
renza tutti gli strumenti legi-
slativi che l'Amministrazio-
ne comunale ha a disposi-
zione: per questi motivi, il
TAR di Milano ci ha dato
ragione, respingendo la ri-
chiesta di sospensiva (il ri-
corso, n.d.r.) presentato dai
proprietari».

risarcimento per le eventuali
coltivazioni agricole, in caso
di accordo con l'ente pubbli-
co.

L’ Amministrazione co-
munale deve sempre
ragionare in termini di

Rifacimento in vista per la fognatura di via Sant’Anna fino a D’Acquisto

I tombini non traboccheranno più
Sta per risolversi l’infinito problema della via Kennedy

D urante uno degli ulti-
mi Consigli Comuna-
li è stato adottato un

plessivo del tratto Sant'Anna
e Via Salvo d'Acquisto, è sta-
to diviso in lotti e il primo, il
più urgente, attiene al tronco
che conduce dalla chiesa fino
all'intersezione con la via
Padre Kolbe, che sarà com-
pletamente rifatto ed amplia-
to come capacità, in base alle
necessità della zona, andan-
do a confluire nel collettore
fognario che si sta realizzan-
do in via del Cavo. Il rifaci-
mento di questo tratto di fo-
gnatura porta finalmente a
risolvere anche l'annoso pro-
blema dei cittadini della via
Kennedy, da sempre vittime di
"esondazioni" provenienti
dai tombini della raccolta
dell'acqua piovana che, a
causa dell'inadeguato siste-
ma fognario, ad ogni tempo-

nuovo piano di lottizzazione
che prevede la costruzione di
alcuni fabbricati residenzia-
li in fondo alla via Salvo
D'Acquisto, proprio al limite
col comune di Casorate Pri-
mo. Nello stesso periodo vi è
stata la richiesta di un picco-
lo piano di recupero sito lun-
go la via Sant'Anna, angolo
via Lombardia, dove è pre-
sente un vecchio e cadente
fabbricato artigianale, che
verrà demolito per creare una
nuova abitazione. Entrambi
questi interventi edilizi con-
correranno al rifacimento
della rete fognaria della via
Sant'Anna. Il progetto, che
prevede il rifacimento com-

governo di Motta Visconti
dice che «si tratta di una leg-
ge di pubblica utilità, una leg-
ge nazionale, non certo "in-
ventata" dalla nostra Ammi-
nistrazione. E' l'unico stru-

rale estivo traboccano, sotto
lo sguardo impotente dei re-
sidenti, che non possono fare
altro che vedere le proprie
cantine inondarsi.

to del riordino viabilistico e
nella creazione di nuove aree
di sosta in favore della po-
polazione, è stato ultimato il
parcheggio retrostante il
Centro Civico comunale di
via San Giovanni. L'opera
rappresenta, nelle intenzioni
dell'Amministrazione comu-
nale, una valvola di sfogo
alle necessità di parcheggio
di tutta l'area circostante la
Scuola Materna privata. Il
suo reale utilizzo, durante il
giorno, inizierà a partire dal-
la fine dell'estate perché, nei
prossimi mesi, il Centro Civi-
co sarà utilizzato come pun-
to di accoglienza e di pre e
post centro estivo, e la sicu-
rezza dei ragazzi deve essere
garantita assolutamente.
Come tutti sanno, il cortile del
Centro Civico sul quale è sta-
to realizzato il parcheggio,
ospitava il gioco delle boc-
ce, tanto caro ai mottesi più
anziani, ed è per questo mo-
tivo che l'Amministrazione
comunale, compatibilmente
coi piani di realizzazione del-
le opere pubbliche, ha previ-
sto la creazione di un nuovo
campo di bocce da realizzar-
si in altro luogo del paese.

merito delle scelte e decisioni
dei proprietari», prosegue il
comunicato del centrosinistra,
«ma ci spetta invece una va-
lutazione "politica" degli atti
e delle parole delle attuali op-
posizioni, allora governanti
del Comune. Come mai le at-
tuali opposizioni non hanno
mai provveduto a fare la va-
riante che ridesse edificabilità
al terreno della via Rognoni?

Come mai, in tutti questi
anni, non si sono mai
posti il problema che

Come precedentemen-
te annunciato su que-
ste pagine, nell'ambi-

Ultimato il nuovo
parcheggio dietro
al Centro Civico
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Cazzola: «Questa denuncia nei nostri confronti è stata un boomerang politico»

I fatti contestati risalgono ad un Consiglio comunale del 21 gennaio 2005, quando il consigliere si sentì offeso da Gianni Radici

Cazzola e Nigro, denuncia di Citro archiviata

A

consiglieri e presenti tra il
pubblico, si è conclusa con
l'archiviazione a favore del
Sindaco e del Segretario.
Questo il commento di Laura
Cazzola: «Non può esserci
che grande soddisfazione per
questa archiviazione. La de-

Sono sfilati
davanti al Giudice
a decine, tra consi-
glieri e presenti tra

il pubblico

falsità ideolo-
gica commes-
sa dal pubbli-
co ufficiale in
atti pubblici
(art. 479 del
C.P.) e favo-
reggiamento
p e r s o n a l e
(art. 378 del

del 21 gennaio 2005 il Consi-
gliere Pasquale Citro aveva
presentato denuncia alla Pro-
cura della Repubblica, nei
confronti del Consigliere Ra-
dici (per le offese che ritene-
va aver ricevuto) e nei con-
fronti del Sindaco, Laura
Cazzola e del Segretario Co-
munale, Dott.ssa Nigro ree, a
detta del Consigliere Citro, di

 seguito di una movi-
mentata seduta del
Consiglio Comunale

ha commes-
so il delit-
to” ), perché
non avreb-
bero provve-
duto a ver-
balizzare le
presunte of-
fese.

commesso è quello previsto
dall'articolo 416 bis, si ap-
plica, in ogni caso, la pena
della reclusione non inferio-
re a due anni. Se si tratta di
delitti per i quali la legge
stabilisce una pena diversa,
ovvero di contravvenzioni,
la pena è della multa fino a
lire un milione. Le disposi-
zioni di questo articolo si ap-
plicano anche quando la
persona aiutata non è
imputabile o risulta che non

nuncia del Consigliere Citro,
assolutamente strumentale e
politica, gli si è ritorta contro
come un boomerang. Chiun-
que abbia vissuto e viva le
sedute consiliari sa quanta
animosità e veemenza c'è,
spesso, negli interventi dei
Consiglieri. Che in Consiglio
scattino risse verbali, anche
se mai auspicabile, fa parte
della vita politica. Pretendere

C.P. “ Chiunque, dopo che fu
commesso un delitto per il
quale la legge stabilisce la
pena di morte (1) o l'erga-
stolo o la reclusione, e fuori
dei casi di concorso nel me-
desimo, aiuta taluno a elu-
dere le investigazioni del-
l'Autorità, o a sottrarsi alle
ricerche di questa, è punito
con la reclusione fino a quat-
tro anni. Quando il delitto

Q

di usare questi fatti per man-
dare a casa un Sindaco o, peg-
gio, per rovinare la professio-
nalità di un funzionario
integerrimo (tra l'altro venuto
a Motta con le precedenti
amministrazioni e da noi con-
fermato proprio per la sua pre-
parazione, competenza e se-
rietà), è stato un atto che re-
puto vergognoso, soprattut-
to perché questi fatti sono

P
della vittoria giuridica
dell'archiviazione, anche la
vittoria politica di alcuni col-
leghi dell'opposizione del
gruppo di Citro, che si sono
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voluti distinguere dalle sue
azioni. E, sinceramente, li
ringrazio perché significa
che anni di battaglie politi-
che su fronti dia-
metralmente opposti, a vol-
te anche dure, non hanno
mai inficiato il rispetto reci-
proco e mai spostato la bat-
taglia politica sul fronte
personale e della deni-
grazione».                         [dn]

uesta vicenda, che ha
visto sfilare per la te-
stimonianza davanti
al Giudice decine, tra

successi fuori dagli interven-
ti ufficiali e quindi registrati
dal nastro della seduta.

er nostra fortuna, ma ne
eravamo certe, abbia-
mo incassato, prima

IL  CENTRO ESTIV O ORGANIZZA TO DAL  COMUNE

Raggiunti i 65 partecipanti, che a luglio saranno di più coi ragazzi di Chernobyl

«Un successo che non ci aspettavamo»

iscritti ( 20 in più dell'anno
scorso), ma abbiamo raggiun-
to quota 65 nelle prime setti-
mane e dovuto dire "no" a
numerosi altri aspiranti parte-
cipanti», afferma il Sindaco
Laura Cazzola, «ma il tetto
massimo di frequentanti si
raggiungerà nei primi di luglio
quando, in aggiunta ai bam-
bini mottesi si uniranno an-
che i ragazzi di Chernobyl,
provenienti dalla Bielorussia,
ormai una presenza attesa,
oltre che gradita, che da anni
vengono a trovarci in occa-
sione delle vacanze estive, e
che saranno ospiti di un grup-
po di generose famiglie
mottesi . Naturalmente il pic-
co minore di presenze si avrà
nel pieno dell'estate tra la fine
d'agosto e l'inizio di settem-

U n successo che supe-
ra ogni più rosea pre-
visione: in questi ter-

bre, ma la macchina
organizzativa messa in cam-
po dal Comune e dall' "Onda
Blu" sta già lavorando a pie-
no ritmo per garantire ai no-
stri ragazzi un'estate diver-
sa, immersi nella natura e,
come sempre, circondati da
tante occasioni di diverti-
mento».

mento della sede della Poli-
zia Locale, sta creando nuo-
vi spazi all'interno degli
edifici comunali, dando ra-
zionalità e spazi adeguati ai
lavoratori. Nei prossimi
mesi, terminato il lavoro in-
terno, si provvederà alla si-
stemazione delle facciate
del Comune (sede e Ufficio
Tecnico) con la loro imbian-
catura, dopo aver provvedu-
to a sanare le facciate con
forte presenza di umidità, a
causa della mancanza di
vespai e impermeabiliz-
zazioni.
Oltre al valore intrinseco
del dare adeguati spazi ai
dipendenti, a norma e salu-
bri, a lavori ultimati questi
interventi fanno parte del
restyling della zona centra-
le del paese, voluta da que-
sta Amministrazione.

Lavori in Municipio
mini, l'Amministrazione comu-
nale commenta i risultati delle
iscrizioni ottenute per il Cen-
tro Estivo comunale, che è
partito in contemporanea con
la fine dell'anno scolastico e
che si svolgerà in larga parte
presso il Centro Parco
"Geraci" di Motta Visconti,
con il placet del Parco del
Ticino e mediante la parteci-
pazione degli educatori del-
l'Associazione "Onda Blu"
che garantiranno un elevato
standard di qualità e sicurez-
za lungo tutto il periodo di
vacanza e in occasione di
ogni manifestazione.

«A vevamo ipotiz-
zato un tetto
massimo di 60

«La macchina
organizzativa messa
in campo da Comune

e Onda Blu lavora
a pieno ritmo»

Sono quasi ultimati i
lavori di ampliamento
della sede municipale,

Ampliamento
in fase di
ultimazione

con la creazione del colle-
gamento tra l'Ufficio Tecni-
co e il resto dell'edificio, che
ha creato nuovi spazi in fun-
zione delle necessità dei di-
pendenti del Comune. Al la-
voro in muratura sta facen-
do seguito, man mano che i
lavori vanno avanti, anche
la sistemazione interna de-
gli uffici: sia come adegua-
mento alla legge 626 sia
come imbiancatura e sposta-
mento di alcuni uffici nella
nuova dislocazione interna.

L’ operazione che è
partita in concomi-
tanza con lo sposta-

Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
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Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02/90001625
Cell. 339/2715620 bevandebs@libero.it

L'ingresso del
Municipio visto dalla
piazzetta Ada Negri.
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Su richiesta della professoressa Angela Conti, i soci abbiatensi si sono subito attivati

La sezione abbiatense dell’organizzazione ha messo a disposizione dell’istituto scolastico un nuovo vessillo da utilizzare nelle cerimonie ufficiali

I Lions locali consegnano il Tricolore a scuola

hanno così intonato anco-
ra una volta, l ' Inno di
Mameli con la mano destra
sul cuore.
Un gesto spontaneo e mol-

secondaria di primo grado del-
l'istituto Comprensivo Ada
Negri di Motta Visconti un'im-
portante cerimonia: il Lions
Club di Abbiategrasso ha con-
segnato alla scuola il Tricolo-
re, simbolo della nostra patria.
L'Istituto Ada Negri, infatti,
non aveva più una bandiera
da utilizzare nelle manifestazio-
ni pubbliche e soprattutto du-
rante i cortei  del 4 Novembre
e del 25 aprile. Arrivata qual-
che tempo fa, il 7 gennaio scor-
so, la richiesta formale di un
vessillo da parte della profes-
soressa Angela Conti, il Lions
Club di Abbiategrasso con il
Presidente Mario Grossi si è
subito prodigato per appre-
stare il vessillo.
E' stata con grande soddisfa-
zione che il primo giugno, a
ridosso della grande festa del-
la Repubblica, il Presidente del
Club Mario Grossi, il Presiden-

Giovedì Primo Giugno
alle ore 10.30 si è te-
nuta presso la scuola

te della IV Circoscrizione del
distretto 108/B4 Giuseppe
Cassani e alcuni soci del Lions
di Abbiategrasso hanno con-
segnato la bandiera al Dirigen-
te scolastico Dario Codegoni,
consapevoli del valore che il
Tricolore ha per tutti noi e per
la nostra Italia. Presente alla
consegna tutta la scuola, 170
alunni, accompagnati dagli in-
segnati, hanno assistito con
serietà, consapevolezza e
commozione alla cerimonia che
si è aperta e conclusa con l'In-
no di Mameli.
Dopo il saluto del Dirigente
scolastico, che ha ringraziato
a nome di tutta la scuola i
Lions di Abbiategrasso per la
generosità e la sensibilità di-
mostrata, ha preso la parola il
Presidente Mario Grossi che
ha spiegato ai ragazzi il signifi-
cato del lionismo, le finalità del-
l'associazione e ha illustrato al-
cuni dei services realizzati que-
st'anno soffermandosi sull'im-
magine e sul significato del Tri-

Per concludere in modo gioioso quest’anno scolastico con i ragazzi dell’istituto comprensivo

9 giugno 2006, al via le Olimpiadi Scolastiche
Le premiazioni  hanno visto impegnati il Dirigente Scolastico e il Sindaco
con i bambini stanchi, ma contenti, delle loro medaglie d’oro, argento e bronzo

L

vano i colori dei cerchi olim-
pici: blu, nero, rosso, giallo e
verde. Grazie agli sponsor
FRIGGI srl, ARCHEM  Centro
Assistenza Imprese, TICINO
LAMIERE, SAMIXCOLOR
ogni bambino indossava la
maglietta della squadra olim-
pica alla quale apparteneva  e
per la quale doveva concor-
rere. L'idea di questa manife-
stazione si è sviluppata du-
rante l'anno scolastico attra-
verso l'attività di GIOCO-
SPORT condotta dall'istrutto-
re Vecchio Ercole che da anni
collabora con la scuola prima-

ria . Gli insegnanti hanno aiu-
tato l'istruttore nella parte di
organizzazione e di effettua-
zione dei giochi sul campo.
Anche i genitori sono stati
chiamati in campo come arbi-
tri, mentre il personale Ata (le
bidelle) ha coadiuvato alla
gestione dei gruppi di bambi-
ni.
Come ogni Olimpiade si ri-
spetti c'erano gli staffettisti
per la fiaccola, l'accensione
del braciere, il posiziona-

e Olimpiadi Scolastiche
hanno concluso in
modo gioioso questo

to significativo che testi-
monia che i ragazzi, se edu-
cati, sono veramente capa-
ci di capire il significato del-

colore. La storia della nascita
del vessillo è poi stata illustra-
ta da alcuni alunni delle classi
3A e 3B che hanno ripercorso
le fasi più importanti del Risor-
gimento italiano.

Consegnata la bandie-
ra tra gli applausi dei
presenti i  ragazzi

turali. La comunità scolastica
della scuola primaria, come da
anni persegue, ha  messo in
primo piano lo STAR BENE A
SCUOLA che ha portato ad
iniziative sia per gli alunni sia

Grazie agli sponsor,
i bambini hanno
potuto indossare
le magliette delle
rispettive squadre

quindi vi era-
no grandi
squadre mi-
ste formate
da alunni e
da alunne
delle classi
prime, secon-
de, terze,
quarte e quin-
te che vesti-

anno scolastico 2005-2006
che è stato un anno intenso e
proficuo per ogni alunno del-
la scuola.
Alle ore 8.30 è partita dalla
scuola la sfilata degli alunni
che dovevano raggiungere il
campo sportivo comunale per
effettuare i giochi.
Questa festa è nata dall'idea
di emulare i giochi olimpici e

scuola, hanno poi servito il
rinfresco a tutti i bambini e le
bambine.
Le premiazioni  hanno visto
impegnati il Dirigente Scola-
stico e il Sindaco con tanti
bambini stanchi, ma contenti.

mento della
bandiera sul-
l'asta, il giura-
mento, il mot-
to olimpico , il
balletto e quin-
di... l'inizio dei
giochi.
Il Campo spor-
tivo è stato
utilizzato in

ogni suo angolo per la gara di
velocità, il mini tennis, il mini
basket, il mini calcio, l'atletica
con il lancio del vortex ed infi-
ne la grande staffetta  che ha
concluso tutti i giochi.

L e mamme, che ogni
anno collaborano nel-
le varie attività della
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Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

la storia, il senso della Pa-
tria con la consapevolezza
che il Tricolore e l'inno di
Mameli sono due simboli

importanti per tutti gli ita-
liani. Perché dobbiamo es-
sere fieri di essere cittadini
dello Stivale.

Foto di gruppo per i Lions che hanno donato il vessillo (a destra) all’istituto.

Ascolto e per gli insegnanti
la conclusione della speri-
mentazione con la pubblica-
zione di un libro "Star bene a
scuola" Crescere con i valori
, il tutoraggio per  le tiro-
cinanti e da parte mia  l'attivi-
tà di tutor online per i/le col-
leghi/e neoimmessi e per la
formazione linguistica.
Varie forze, la Scuola, L'Am-
ministrazione Comunale, la
Parrocchia, i genitori, gli spe-
cialisti, l'Asl, …hanno lavo-
rato in sinergia in questo
anno  con questo microcos-
mo scolastico tanto da offrire
valide risposte alla sempre più
articolata domanda di forma-
zione sollecitata dalla nostra
società. Buone vacanze a
tutti e a tutte.

Candida Passolungo

Medaglie d'oro, d'argento e di
bronzo per le prime tre squa-
dre classificate; medaglie di
partecipazione a tutti gli altri.
Premi speciali per la squadra
che ha vinto la staffetta fina-
le.
A mezzogiorno rientro  a scuo-
la con una sfilata colorata che
ha invaso il centro del paese
e ha portato tutti i cittadini,
che  si trovavano per le vie,a
partecipare alla gioia  dei
bambini .

È  stato un anno scola-
stico ricco di iniziative
sia didattiche sia cul-

per i genitori ed anche per lo
stesso corpo docenti.
Ricordo, accanto alla promo-
zione delle competenze di
base nelle varie discipline, le
iniziative teatrali delle classi
al cinema Arcobaleno e al
Centro Civico per gli spetta-
coli di Natale e di fine anno
scolastico, le uscite didatti-
che, le attività di educazione
ambientale, la giornata eco-
logica, le iniziative della biblio-
teca comunale, il gessetto co-
lora la via...

E  per gli adulti : la Biblio-
teca Scolastica per i ge-
nitori, lo Sportello

Le scuole elementari
attuali, già destinate ad

essere demolite per
fare spazio alla nuova

piazza San Rocco.
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Una formula “multirischio” flessibile e dal costo contenuto è la soluzione giusta per te

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Fondiaria-Sai  ha creato un nuovo prodotto per tutelare le abitazioni e le persone che le abitano

La casa è il tuo bene più prezioso, proteggilo

N iente di nuovo nel
sentir dire che la
CASA è un bene fon-

prodotto flessibile, completo,
modellabile in base alla pro-
prie esigenze ad un costo de-
cisamente conveniente dedi-
cato a proteggere la propria
abitazione e le persone che la
abitano e vi lavorano, come
evidenziato dalla tabella pub-
blicata sul giornale "LA
STAMPA" del 5 giugno 2006
(vedere tabella a destra).
Tutto ciò è possibile con
un'assicurazione "multiri-
schio" che oltre ad offrire le
tradizionali garanzie incendio,
responsabilità civile e furto,
garantisce una copertura an-
che per eventi quali truffa tra
le mura domestiche (quante

premia chi stipula una nuova
polizza casa, oppure richiede
anche solo un preventivo

E
sionali, ricreative o semplice-
mente per la vita quotidiana,
è oggi possibile senza neces-
sariamente doversi sottopor-
re ad un intervento chirurgi-
co. Il centro di ORTO-
CHERATOLOGIA presso
“Ottica Dell’Osa” è uno dei
primi ad essere abilitato al-
l'utilizzo del Trattamento
Rifrattivo Contattologico, di-
rettamente dalla Società Ita-
liana di Contattologia Medi-
ca.
L'ORTOCHERATOLOGIA
consiste nella variazione, ri-
duzione e quindi eliminazio-
ne di un difetto visivo
miopico, attraverso l'applica-
zione di speciali lenti a con-
tatto, progettate espressa-

ssere liberi da ausili ot-
tici per la pratica di
sport, attività profes-

volte abbiamo sentito parlare
di persone che si presentano
sotto false spoglie e ci deru-
bano dei nostri averi); la tute-
la giudiziaria (nel caso di liti-
gio con un vicino che inten-
de ricorrere in tribunale) o al-
cuni servizi di pronta assi-
stenza in caso di necessità
(un guasto improvviso al tubo
della cucina che, la domenica
mattina, rende necessario l'in-
tervento dell'idraulico, lo smar-
rimento delle chiavi della por-
ta blindata)

I

Con le lenti a contatto per il riposo notturno stop ad occhiali e chirurgia
Essere miopi e vederci bene oggi si può!

A

mente allo scopo di modifi-
care il profilo corneale in
modo controllato, durante le
ore di riposo notturno.
La cornea, sulla quale pog-
gia la lente, è caratterizzata
da certo grado di plasticità e,
progressivamente, si presta
al rimodellamento necessario
al conseguimento dei risul-
tati voluti.
La sera, quando si appliche-
rà le lenti prima di coricarsi,
vedrà bene come con le lenti
convenzionali; il mattino se-
guente, quando la lente vie-

Creazione NaturaCreazione Natura
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C h i u s o  i l  l u n e d ì
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Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti, Danieli Line,
Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady,

Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Positive Group, Yesmy, Samara (taglie

conformate fino alla 60), Impose,
Luisa Lorenzi, Janis, capi da cerimonia

Modatela (fino alla 64)

SCONTO PRO LOCO 10%

le sue sedi di Motta Visconti
Piazzetta Sant'Ambrogio, 2
(tel. 02 90009092) e di Rosate
Via Roma, 24 (tel. 02 90849613)
- per illustrarVi tutti i dettagli
e tutte le offerte di un grande
gruppo assicurativo da sem-
pre attento alla cura e alla
protezione dei suoi clienti.

Fondiaria-SAI

damentale del patrimonio di
ogni famiglia da conservare e
proteggere, nuovo potrebbe
invece risultarvi il fatto che
solo il 30% delle abitazioni ita-
liane sono assicurate e di que-
ste, solo il 16% circa, è assi-
curato anche contro il furto, a
differenza di altri paesi euro-
pei quali Francia, Germania e
Regno Unito, dove i valori
superano il 70%.
Per poter capire l'origine di
questi dati è stata effettuata
un'indagine di mercato che ha
rivelato che le motivazioni
principali che bloccano gli ita-
liani dal sottoscrive una po-
lizza a tutela di questo bene
sono l'idea di un costo trop-
po elevato, la complessità del-
le polizze,  oppure  più sem-
plicemente  perché nessuno
gliel'ha mai proposta.

 questo proposito
Fondiaria-Sai  S.p.A.
ha creato un nuovo

n concomitanza del lancio
di questo nuovo prodot-
to parte l'iniziativa che

casa partecipando all'estrazio-
ne di bellissimi premi e sog-
giorni da favola. I preventivi
e le polizze dovranno essere
richieste entro il periodo di
svolgimento della manifesta-
zione che avrà fine il
31.12.2006.

L’ Assicurazioni Giusep-
pe e Marco Gandini
snc Vi aspetta presso

ne rimossa, la cornea man-
tiene la sua forma modificata
per un periodo di tempo sem-
pre crescente durante il qua-
le si continua ad avere una
visione nitida e precisa sen-
za l'uso di alcun mezzo
correttivo.
Le lenti  a contatto utilizzate
nel Centro per il Trattamento
Rifrattivo Contattologico
presso “Ottica Dell’Osa”
sono prodotte negli U.S.A.
con materiali ad alto DK/L
(permeabilità all'ossigeno) e
godono di tecniche
costruttive realizzabili solo
con sofisticatissimi macchi-
nari che hanno loro consen-
tito di acquisire l'approvazio-
ne della F.D.A (Food and
Drugs Administration) che è
il più severo organo di con-
trollo americano.
Il Trattamento Rifrattivo
Corneale viene eseguito die-
tro espressa autorizzazione
di medici Oculisti particolar-
mente attenti al corretto svi-
luppo di questa terapia
contattologica.
Per più precise informazioni
rivolgetevi direttamente a:
OTTICO-OPTOMETRISTA
NICOLA  DELL’OSA
• CORSICO (MI)
Via Cavour 10, tel. 02 4471923
• MOTTA VISCONTI (MI)
Via Borgomaneri 15,
tel. 02 90000364.

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Presso “Ottica Dell’Osa” in via Borgomaneri 15 una grande novità per tutti

Hai già visitato
il nuovo elegante

show room di Ottica
Dell’Osa a

Motta Visconti?
PIZZERIA  DA ASPORTO

PIZZA DI QUALITÀ
CONSEGNE A DOMICILIO GRA TUITE
SI ACCETTANO TICKET  2 QUALITÀ
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«Si stendevano boschi fitti e ombrosi nei nostri paesi, ed erano un patrimonio per tutti»

CARA BESATE / Una pagina speciale dedicata alla storia di ieri (che sappiamo molto apprezzata) scritta dalla penna sottile di Matilde Butti

Come le foglie al vento, arrivava il boscaiolo

veniva stabilito dal duca o dal
Comune in quali boschi si po-
teva fare legna. Dai Visconti era
visto soprattutto come riserva
di caccia e si mettevano tanti
divieti. Fra i tanti, il taglio della
quercia, la raccolta delle ghian-
de, il taglio dei pali per le viti.
Raccontavano i nonni: Milano
si approvvigionava di legna dai
boschi del Vigevanese traspor-
tandola coi barconi sul Navi-
glio Grande. Ci fu un'invernata
gelida e si esaurirono tutte le
scorte. Molte querce del
perticato di Besate furono ab-
battute per contribuire all'emer-
genza di Milano. Non solo…
per ben assicurare alla Milano
dei tempi l'approvvigionamen-
to, il giudice della legna
ingiunse un taglio di oltre 4000
pertiche di bosco. Besate con-
tribuì una volta ancora con un
perticato di 100, Fallavecchia
di 130, Motta Visconti di 35,

ze.
Quella dei boschi e del bosca-
iolo è una visione che appar-
tiene al ricordo ed è racchiusa
nelle favole di quel taglialegna
che taglia e taglia. Di antico solo
le nebbie! Solo il fiume coi suoi
tramonti! Solo il barcè! Oggi
però l'attenzione del mondo gio-
vanile verso il Parco del Ticino
ora che non è più parco,sembra
rivivere. I giovani guardano più
avanti di qualche tempo fa e
coltivano aspirazioni sulle trac-
ce dei nostri predecessori.E' di
buon auspicio.

Matilde Butti

 «I giovani guardano
più avanti di qualche
tempo fa e coltivano
aspirazioni come i

predecessori»

i boschi del
duca Visconti.
Erano un vero
e proprio patri-
monio che of-
friva miti, leg-
gende ma so-
prattutto lavo-
ro ai Besatesi e
sicurezza du-
rante le piene

macere, di terra,di muschio,nel
bosco sentivi stridore di seghe
e tonfi di maglio e di scure. Era
tempo di tagliare il bosco .
Besate come ogni altro paese
che si estendeva lungo il fiume
Ticino, era ricca di boschi e
boschine. Ma boschi e
boschine erano senza nome. Io
ho sentito parlare di boschi
come la Pertigliera nei pressi di
Somma L.,di un bosco Della
Rovere,di un altro Barbalera…
I nostri boschi invece così fitti
e ombrosi erano percepiti come

Quando sui muri delle
case morivano le ulti-
me mosche…quando
c'era odore di foglie

quello fedele
a un simile
passato è or-
mai scompar-
so perché la
macchina  ha
sostituito l'uo-
mo. Besate da
tempo ha per-
duto quelle
sue sembian-

to e al di qua e al di là del caval-
letto due uomini tiravano a tut-
to fiato il "resgon" fino al ta-
glio netto.E quando estraeva
dalla terra il ceppo, il boscaiolo
manovrava ogni attrezzo con
la forza dei soli muscoli. Che
fatica!
Il duro mestiere del boscaiolo,

del Ticino. Il boscaiolo lavora-
va qui e non restava mai senza
lavoro perché nel mondo arcai-
co tutti gli attrezzi erano di le-
gno e in quei tempi il solo com-
bustibile per il riscaldamento
era la legna.

C’erano diversi decreti
per la tutela del bo-
sco e quasi sempre

Morimondo di 250.
Nel disboscamento come nel
rimboschimento il boscaiolo
lavorava in squadra perché si
rendeva indispensabile unire la
forza di tante braccia.

I   tronchi una volta abbat-
tuti e sfrondati venivano
appoggiati su un cavallet-

CARA BESATE / 2 Una “professione” che era dettata soprattutto dalla devozione spirituale

Il sagrestano, colui che c’era sempre

Parlare oggi del sagre-
stano in un mondo che
è tanto cambiato è

dobbava le colonne con ban-
de dorate e stoffa rossa. Per
arrivare fino in alto ai pilastri
adoperava la scala del duca
Visconti. Aiutava le ragazze
che pulivano la chiesa pro-
curando la segatura per i pa-
vimenti. Erano come sempre
Angelina Maltagliati e Rita
Bianchi. Di sabato pomerig-
gio, disponeva sull'altare
maggiore i busti d'argento di
S. Andrea, S. Carlo, S.
Ambrogio, S. Eustorgio.
Ogni giorno caricava l'orolo-
gio sulla torre campanaria
comunale salendo 118 gradi-

senz'altro una mia scelta af-
fettiva. Una scelta anche per
gli usi e i costumi di un tem-
po.
Nella grande famiglia della
chiesa il sacrista che pure la-
vorava nella "Vigna del Si-
gnore" era visto come un
amico e lo si collocava nella
categoria dello spirito prima
ancora che nella categoria
sociale. Lo conoscevi , lo sa-
lutavi e gli sorridevi perché

era del "Popolo di Dio".
I sagrestani rimasti vivi nella
nostra memoria sono i tre De
Amici: Pietro -Carletto e An-
gelo, tre generazioni che de-
dicarono molti anni della loro
vita alla chiesa di Besate col-
laborando con don Zanatti-
don Orlandi negli anni del
loro sacerdozio in mezzo a
noi.
Ancora oggi Angelo è cono-
sciuto come "Angiul sacri-
sta" essendo il nipote di quel
Pietro sagrestano rimasto
così a lungo fedele al lavoro

N

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
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OTTICA  2000 s.r.l.

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

al mese questo suo servizio.
Angelo saliva invece sul
campanile per suonare la
"cioca di festa" una partico-
lare scampanellata a modo
suo che precedeva il festone
in arrivo e accompagnava la
processione per il paese con
la statua di S.Innocente mar-
tire. Qualche giorno prima
della Pasqua, quando le cam-
pane a lutto tacevano, sul
campanile Angelo suonava
la "trike-traka. Era una spe-
cie di girella in legno munita
di dentellatura che si ruotava.
Ne usciva un rumore rauco e
sordo che invitava i fedeli
alle funzioni religiose  della
settimana santa.
Momenti particolari di cin-
quant'anni fa! Chi ricorda
quel tempo lontano rammen-
terà come  una diversa atten-
zione fosse riservata anche
al sacrista; forse perché era
sempre in marcia e si muove-
va intorno a noi. Oggi... alla
luce della dottrina di Giovan-
ni Paolo II, questo atteggia-
mento di familiarità nei con-
fronti del sacrista mi ha ricor-
dato che la chiesa più volte è
stata definita come "Famiglia
di famiglie".

ni per arrivare fin
lassù. Il Comune
pagava con 50 lire

nella chiesa. Quando entra-
va in chiesa, ci racconta An-
gelo, il nonno indossava una
tunica rossa e aveva una
borsa con il manico lungo
per la questua. Accendeva le
candele sull'altare e a funzio-
ne terminata, le spegneva
con una specie di cappuccio:
il moschettone. Sistemava le
sedie e le ammucchiava tutte
"mille" nella prima cappella a
destra ogni qualvolta che la
funzione era finita.

ei giorni di festa pre-
parava i paramenti e
nella festa grande ad-

G
posto  successivamente, il
Comune di Motta Visconti
informa che il giorno 29
Giugno prossimo dalle ore
19.00 alle ore 22.00 chiude-
rà alla circolazione le se-
guenti strade:
- via Borgomaneri

La sera del 29 giugno una grande novità

Una “Volata” tra le vie del
centro di Motta Visconti

A.S.D. Casoratese, Pro Loco
e Comune insieme nel proporre
un nuovo appuntamento di sport

dall'altezza dell'incrocio
con via S. Giovanni,
- P.zza. Garibaldi
- Via Tacconi,
- P.zza Repubblica
- Via Annoni,
- Via Soriani
per lo svolgersi di una ma-
nifestazione ciclistica tipo
pista, nel l 'ambito dei
festeggiamenti del Giugno
Mottese.
Si chiede ai cittadini, che ri-
siedono all'interno di questo
perimetro, di pazientare per
il possibile disagio procura-
to dalla situazione. Sarà cura
della Polizia Municipale e dei
volontari presenti sul per-
corso, di garantire la massi-
ma collaborazione fino alla
riapertura delle strade.
Saranno comunque garanti-
ti eventuali interventi d'ur-
genza in caso di necessità.
E non dimenticate che il 18
giugno è in programma la
seconda edizione del Trofeo
“ Ginio Brusati ” , da non
perdere!

I

Festeggiamenti per il Santo Patrono 2006

Il cuor e degli eventi si
sposta in zona Matteotti
A causa dello svolgersi del referendum

che, tenendosi contempora-
neamente la consultazione
referendaria presso la sede
scolastica di piazza San
Rocco, non è stato possibile
organizzare le manifestazio-
ni, né disporre bancarelle e

n occasione della festa
patronale di San Giovan-
ni, il Comune informa

mercatini, in corrispondenza
delle vie centrali del paese
(per motivi di sicurezza, det-
tati dalla Prefettura). Pertan-
to tutta l'area espositiva e
ludica (bancarelle, manifesta-
zioni ecc.) verrà spostata nel-
la giornata di domenica 25
giugno lungo la via Matteotti
e aree limitrofe.

entili Mottesi, con il
presente comunica-
to, che verrà ripro-
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RUMORS

POSTA ELETTRONICA
La posta elettronica della
Redazione smista automati-
camente le e-mail a secon-
da dei mittenti e dei conte-
nuti. Spam e mittenti fasulli
e/o indesiderati vengono
cancellati automaticamente
dal server.

Un fenomeno
paranormale che
“para” normale ma...

S

A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscalinet.it
335 1457216

D

Provaci Gusto 2006
un successo alla
sua quinta edizione

R iceviamo dall’Ufficio
Stampa Epoché e
pubblichiamo volen-

S

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA

DAL VIVO E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

           
 SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

V

Risposta di Don Sante Torretta al lettore

Chiarisco le mie parole...
Sul tema dei cattolici “bastonati”

dal mio a dare il loro tempo
per organizzare il Centro Esti-
vo, per curare i ragazzi, per
andare a trovare gli anziani.
Prova a domandarti chi ha
costruito l'Oratorio, con quali
fatiche, con quali ostacoli e
con quali impegni economi-
ci, per il bene del paese?
Ora devo lasciare questa co-
munità, ma è necessario ri-
cordare che prima del Parro-
co viene la Comunità che è
segno della Chiesa, e il Par-
roco e tutti gli altri sono a
servizio di essa. Mi fa immen-
so piacere che tu mi abbia
scritto ma ricordati bene che
per offrire il tuo contributo
critico alla Chiesa prima la
DEVI AMARE incondiziona-
tamente come sposa di Cri-
sto, che ha il compito di ren-
dere visibile proprio l'amore
di Cristo per ogni uomo.
Nella chiesa di Casorate cia-
scuno ha potuto trovare il
suo posto, senza essere giu-
dicato e senza che venisse
discriminato. Ti devo una ri-

engano le persone in
pensione anche di
orientamento diverso

ultimi anni ho sofferto con
chi non trovava la casa o il
lavoro, mi sono impegnato a
pagare bollette e ad aiutare i
poveri cristi, nei quali credo
profondamente di vedere il
volto di Cristo. Stai tranquil-
lo che i bisognosi non van-
no da quelli che ho criticato.
Un augurio bello e se permet-
ti un abbraccio paterno per-
ché a Casorate credo di ave-
re dato la parte migliore della
mia vita.

Don Sante Torretta

Segue da pagina 12 sposta a proposito della non
ammissione ai Sacramenti
delle persone divorziate: è un
tema delicatissimo e credo
che qualche passo in avanti
verrà fatto. Nel frattempo
suggerisco pazienza e umil-
tà, ma impegno a frequenta-
re la Messa. Non bisogna
fare ricatti come i bambini:
non mi fai fare la comunione,
quindi non vengo a Messa,
ma bisogna offrire interior-
mente al Signore il sacrificio
di sentirsi "discriminati", LUI
PROVVEDERA'.

A vrei tante altre cose
nel cuore ma ti basti
capire che in questi

chi mesi: nella fascia oraria
che va all'incirca dalle 22.30
alle 0.00 si sente a intervalli
non regolari un suono pro-
venire dal centro di Motta.
Si tratta di una specie di
"bip" abbastanza forte,
come un suono elettronico.
A volte si sente a intervalli
ravvicinati, altre volte no.
A qualcuno è capitato di
sentirlo?
Non è in alcun modo mole-
sto o fastidioso, ma la mia è
solo pura curiosità di sape-
re da cosa provenga, visto
che io non ho trovato alcu-
na spiegazione soddisfa-

alve, vorrei segnalare
un fatto che sto no-
tando ormai da parec-

cente. Se qualche lettore ne
sa qualcosa mi faccia sape-
re... Grazie

Dario Pala

“Botta” di
demagogia che
tocca nel profondo

razione (la prima era avvenuta
a dicembre) di rinegoziazione
dei vecchi mutui assunti dal
Comune, negli anni passati.
L'operazione consiste nell'estin-
guere e riaccendere i mutui ri-
guardanti vecchie opere pub-
bliche (accesi con la Cassa
Depositi e Prestiti) ottenendo
dei tassi di interesse adeguati
a quelli attualmente in essere
sul mercato. L'operazione effet-
tuata nel consiglio del 31 mag-
gio comporta un risparmio, per
le casse comunali, di circa
50.000 euro di interessi passi-
vi, sul monte interessi che il Co-
mune avrebbe dovuto pagare.

Comune di Motta V.

dopo aver letto il contributo
scritto dal nuovo raggruppa-
mento di centrodestra “Noi
per Motta” +  “Centrodestra
per Motta” che avete pub-
blicato sullo scorso numero
di “Punto di Vista”: a parte il
fatto che mi risulta siano
sempre le solite facce politi-
che che, in occasione delle
passate elezioni comunali, se
le sono suonate senza rispar-
miarsi colpi bassi, conse-

a cittadina, e non da
politica, mi sento ab-
bastanza mortificata

tazione: «Carissimi mottesi
state in guardia... Evidente-
mente sono tornati gli anni
bui in cui la proprietà pri-
vata era considerata “fur-
to”: d'altra parte ci sembra
che parecchi amministrato-
ri siano figli di una cultura
che chiama “esproprio pro-
letario” il saccheggio di
negozi e li giustifica!», direi
che i toni da delirio berlu-
sconiano si commentino da
soli. Noi, cittadini normali che
vediamo i problemi e i modi
coi quali questi vengono af-
frontati da parte di chi go-
verna il paese, di questa pro-
paganda francamente non
abbiamo alcun bisogno: ab-
biamo bisogno altresì di po-
litici capaci che si presenti-
no con umiltà tra la gente, se
è questo che intendono
come missione politica.

Una contribuente mottese
Via e-mail

gnando il paese alla sinistra,
c’è di che sorridere quando
lo scrivente incalza con un
lirismo involontariamente
comico sostenendo in più
punti la “compattezza”
granitica dello schieramento,
senza parlare delle osserva-
zioni sul Segretario comuna-
le «pagato profumatamente
con i soldi dei cittadini
mottesi» (e loro ne sanno
evidentemente qualcosa, vi-
sto che è lo stesso coi quali
hanno convissuto durante il
loro amministrare).

T rovo inoltre di cattivo
gusto ricorrere ad un
linguaggio che ricorda

vagamente certi commenti
fuoricampo ai cinegiornali
dell’Istituto Luce, tipo, «in-
calzati dalle precise e moti-
vate argomentazioni dei
consiglieri Arsoni, Berto-
lazzi, Citro, De Giovanni e
De Giuli, la maggioranza,
ormai allo sbando e inca-
pace di uscire dall'empasse
nel quale era caduta, ab-
bandonava l'aula!».
Mi spiace per loro (e per noi
che leggiamo questi pittore-
schi resoconti) ma vorremmo
un'informazione meno reto-
rica e trionfalistica: neanche
in Bulgaria crederebbero più
a cose del genere.

Per quanto attiene al ri-
ferimento sugli espro-
pri, con la seguente ci-

tieri, quale appoggio ad
un’iniziativa che sostiene
concretamente la realtà eno-
gastronomica locale.

PRODOTTI TIPICI
E CENE ETNICHE:
UN SUCCESSO PER
PROVACI GUSTO 2006

i è chiusa anche que-
sta volta con successo
la kermesse del riso

giovedì 1° giugno al Palaz-
zo del Broletto, da pochissi-
mo riaperto, ed è durata fino
a domenica 4 giugno.
Il punto di riferimento di Pro-
vaci Gusto è stato il Palazzo
del Broletto, nel cui cortile
interno sono state posiziona-
ti gli stand agroalimentari di
produttori del nostro territo-
rio, mentre degustazioni
pavesi e cene etniche hanno
avuto come sfondo, ormai
tradizionale, la Cupola
Arnaboldi. La scelta di col-
locare la manifestazione in
pochi ma significativi punti
storici e strategici della cit-
tà di Pavia è stata apprezza-
ta dal pubblico pavese e non
solo. "La manifestazione -
recita uno dei questionari
compilati da un partecipan-
te - ha il merito di non essere
dispersiva e di saper valoriz-
zare due dei punti più sug-
gestivi di questa bellissima
città che ha bisogno di esse-
re risvegliata e riscoperta".
Dunque le cose genuine e di
qualità piacciono, il pubbli-
co non chiede iniziative ec-
cezionali, ma eventi che uni-
scano la possibilità di vive-
re e conoscere la città alla
degustazione di prodotti che
sono da tempo parte della
tradizione locale e che forse
troppo pochi ormai ricono-
scono come patrimonio.
Sempre dai questionari,
qualcuno propone di ripete-
re l'appuntamento un'altra
volta durante l'anno, valo-

Provaci Gusto, alla sua quin-
ta edizione, con migliaia di
presenze, di cui circa 2.000
si sono anche fermati alle
cene e ai pranzi, e un picco
di turisti provenienti da fuo-
ri Pavia (Veneto, Emilia
Romagna, Liguria e Tosca-
na) nella giornata del 2 giu-
gno. La manifestazione, or-
ganizzata da PAVIAMO-
STRE Azienda speciale del-
la Camera di Commercio di
Pavia, in collaborazione con
Comune e Provincia di
Pavia, era stata inaugurata

Mutui del Comune
rinegoziati per
risparmiare

N ell'ultimo Consiglio co-
munale è stata appro-
vata la seconda ope-

rizzando prodotti invernali
e prodotti estivi, incentivan-
do anche la scoperta di sa-
pori regionali d'Italia, che
riconducano alla cucina col
riso.
Il prossimo appuntamento
eno-gastronomico in pro-
gramma a Pavia e firmato
PAVIAMOSTRE sarà la 54^
edizione dell'Autunno Pave-
se, con Edilbiotecno amplia-
to rispetto all'anno scorso,
quando esordì.

Ufficio Stampa Epoché

Chi era l’eroe Luigi Lissi?

D
pazientissimo lettore): ma chi era l’eroe Luigi Lissi, la cui
salma è stata trasportata da Palmanova a Motta Visconti a
cura del cav. Pino Mainetti il 23 agosto 1923? Chiunque lo
sappia ci informi, e noi informeremo il lettore.                 [dn]

a tempo immemore giace in Redazione la richiesta di
pubblicazione di questa preziosa immagine (e me ne
dispiace per aver fatto attendere così tanto il nostro
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